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Governador cumpre agenda em Montes 
Claros e em Bocaiuva

Prefeitura de Pirapora e 
SAAE firmam parceria para 
coleta de lixo eletrônico
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,22

Cotação eUrO - real

R$ 6,17

Gasolina

R$ 6,19

Diesel comum etanol 

R$ 4,49 R$ 4,29

Temperatura Fechamento

19hMáx.: 36º
Min. : 18º

Representantes de entidades de clas-
ses de Montes Claros estiveram reunidos 
na sala da presidência da Amams, onde 
assinaram o Protocolo de Intenções para 
institucionalização do Observatório da 
Geração Distribuída. O presidente da 
Amams, José Nilson Bispo de Sá, ressal-
tou a importância da união entre as enti-
dades de classes com os setores de repre-
sentação política e falou das conquistas 
nestes primeiros meses de sua gestão, 
que foca a geração de emprego, renda 
e o desenvolvimento dos municípios do 
norte de Minas. 

Nesta quinta-feira (16), será realizado o 
Encontro com os Gestores e Profissionais do 
SUAS,  com o tema “Elaboração do Plano de 
Assistência Social e condições estabelecidas 
no art.30 da LOAS e Gestão Orçamentária e 
Financeira do SUAS”. Este será o primeiro 
encontro na modalidade presencial na pasta 
da Assistência Social.

O município de Montes Claros encaminhou à 
Câmara Municipal de Vereadores o Projeto de Lei 
Complementar nº 05/2021, que prevê a criação 
do Ecocrédito de Reciclagem ‘Eco-recicla’, um 
programa de crédito ambiental que tem o obje-
tivo de incentivar o cidadão a praticar a coleta 
seletiva de resíduos recicláveis, promover a pre-
servação ambiental e contribuir para a inclusão 
social de catadores nos programas voltados às 
ações ambientais. 

Começa a tramitar PL que 
retira detran da Polícia 
Civil
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Ministério da Cidadania 
realiza apoio técnico a 
gestores e a assistência 
social

Amams, ACI e ABGd convocam
entidades para criação do
observatório da geração distribuída

LUIZ MONTES Montes Claros cria 
Eco-recicla para
estimular coleta seletiva

O deputado estadual Carlos Pimenta participou da 
audiência pública que discutiu os problemas da cadeia 
produtiva dos queijos artesanais no Estado. O debate foi 
realizado na Comissão de Agropecuária e Agroindústria 
da Assembleia Legislativa e reuniram entre os participan-
tes, representantes do Estado, produtores de queijos, li-
deranças políticas das regiões produtoras e especialistas 
sobre o tema. 

Carlos Pimenta discute sobre o 
queijo, símbolo de Minas
Gerais O procurador-geral de Justiça de Mi-

nas Gerais, Jarbas Soares Junior, garantiu 
a liberação de R$ 1,3 milhão do Fundo 
Estadual do Ministério Público para a 
implantação da Usina de Triagem e Com-
postagem na cidade de São Francisco e 
que atenderá também aos municípios de 
Brasília de Minas, Campo Azul, Luislândia 
e Icaraí de Minas, acabando com os lixões 
nessa cidade. 

Ministério Público viabiliza usina de triagem para 
Norte de Minas

DIVULGAÇÃO 

O governador Romeu Zema cumpre agenda hoje (16), em Montes Claros e Bocaiuva, 
sendo que na primeira agenda o tema será o Anel Rodoviário de Montes Claros. Na cida-
de de Bocaiuva, a agenda será a regularização fundiária. A Prefeitura de Montes Claros 
informa que o governador estará no Anel Rodoviário Leste, acompanhado de membros 
da diretoria da concessionária que administra a BR-135.

DIVULGAÇÃO
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Em entrevista que concedeu ontem o senador Antonio Anastasia 
disse que o melhor candidato a se posicionar como terceira via é o 
presidente do Senado, Rodrigo Pacheco. Aliás, Pacheco sai do DEM e 
vai para o PSD o partido de Gilberto Kassab no ano que vem defen-
dendo com unhas e dentes o nome de Rodrigo Pacheco. Até quando 
não se sabe

VEREADORES MANTêM VETOS DO ExECUTIVO

O Executivo apresentou na sessão ordinária da Câmara de Verea-
dores de Montes Claros na terça-feira (14), veto a dois projetos que 
foram mantidos pelos vereadores. O veto foi à emenda relativa ao pa-
rágrafo 5º, do artigo 38, do projeto de lei que dispõe sobre as diretri-
zes para elaboração e execução da Lei Orçamentária para o exercício 
financeiro de 2022. O paragrafo assegurava aos servidores públicos 
do município a atualização monetária dos seus vencimentos, com 
base, no mínimo, do índice de inflação oficial para o ano de 2021. 
Sob a justificativa que esta iniciativa viola a constituição.

 55 ANOS DO FTGS

O Fundo de Garantia do Tempo de Serviço (FGTS) completou 
ontem 55 anos. Justamente em um momento de alta inflacionária, 
elevado índice de desemprego e retração da atividade econômica na-
cional. O temor dos efeitos da inflação reacende o debate em torno da 
forma como os correntistas são recompensados pelos valores poupa-
dos compulsoriamente. Parlamentares propõem mudanças que vão 
de a possibilidade do beneficiário usar parte do dinheiro guardado 
para pagar dívidas ativas com a União ou o correntista escolher a 
instituição financeira e a modalidade de aplicação financeira de sua 
preferência.

CPI TEM DEPOIMENTOS-ChAVE

Dois dos mais aguardados depoimentos da CPI da Pandemia estão 
marcados para os próximos dias. Ambos têm relação com o escândalo 
da fracassada compra da vacina indiana Covaxin, com intermediação 
da Precisa Medicamentos. Amanhã, a comissão conta com a presença 
de Marcos Tolentino da Silva; com a de Marconny Albernaz de Faria. 
Tolentino é acusado de ser sócio oculto da FIB Bank, empresa que 
se apresentou como fiadora no contrato da Precisa e que, apesar do 
nome, não é uma instituição financeira. Ele seria ligado ao deputado 
federal Ricardo Barros (PP-PR), líder do governo na Câmara, aponta-
do como articulador de negociações sob suspeita de irregularidades. 
Marconny Albernaz de Faria, por sua vez, teria atuado como lobista 
para viabilizar o contrato da Precisa com o Ministério da Saúde.

OPOSIçõES DIVIDIDAS E ENFRAqUECIDAS

Semana pós Sete de Setembro. O que acontecerá na política e na 
economia é a grande expectativa do país. As consequências dos fatos 
políticos da semana passada certamente vão mexer com os brasileiros. 
Ontem era esperada uma resposta da oposição aos movimentos orga-
nizados pelo governo em sua defesa, no feriado da Independência. Se 
os atos favoráveis fracassaram, os contrários foram ainda piores. Pior 
do que a ausência de povo nas manifestações, foi a demonstração de 
total desarticulação das oposições e a reafirmação da incapacidade 
da chamada esquerda de ser parte de um grupo. Ou comandam o 
espetáculo ou se negam a compor a seu elenco. O PT principalmente, 
sempre foi assim. Ontem as manifestações mostraram que Bolsonaro 
não tem muito com que se preocupar em relação a pressões popula-
res por seu impeachment.

PREçOS ALTOS E DEFICIêNCIA DE RENDA

A pandemia não alterou as metas do agronegócio. A produção es-
tava indo bem, acima das expectativas, até que a seca afetou em cheio 
a produção. Depois vieram as geadas e mais seca. O presidente da Fa-
emg, Roberto Simões, tem dito diante dessa situação, que “já tivemos 
queda, principalmente na cadeia produtiva do café. As produções de 
hortaliças e frutas, de grãos, também têm sido muito prejudicadas. 
Com certeza, teremos declínio na próxima safra. E isso se reflete nos 
custos e, por consequência, no preço dos produtos. Teremos ainda 
forte elevação nas tarifas de transporte, energia, insumos, fertilizan-
tes e defensivos. Os preços dos alimentos no Brasil são considerados 
altos porque estamos mesmo é com deficiência de renda”. Simões 
se despede da presidência da Faemg no final de novembro, quando 
assume Antônio de Salvo.

Franquia: aposta estratégica
no cenário pós-pandêmico

As regras essenciais para o uso de vagas de 
garagem em condomínios (Parte 1)

Segurança, alimentação e amigos
na volta à escola

THIAGO PORTES
ESPECIALISTA EM ExPANSãO E FRANquIAS dA BIuP, TRAz uM PANORAMA GERAL 

SOBRE O CRESCIMENTO NO INvESTIMENTO EM FRANquIAS NO âMBITO
PóS-PANdêMICO E dE BAIxA NA ECONOMIA

JOSE R. IAMPOLSKY
CEO dA PARIS CONdOMÍNIOS

CARLOS TRINdAdE
dIRETOR PEdAGóGICO dA REALvI ENGLISH IMMERSION,

EdTECH ESPECIALIzAdA EM ENSINO BILÍNGuE

Com o retorno das aulas presen-
ciais na maioria dos estados brasilei-
ros neste mês de agosto, a prioridade, 
além de manter os cuidados necessá-
rios à proteção da saúde dos alunos, 
professores e funcionários, é recupe-
rar o tempo perdido e reparar, o mais 
rapidamente possível, a defasagem 
provocada pelo longo período no 
qual os estudantes ficaram distantes 
do ambiente escolar. Nesse sentido, 
cabe alertar as autoridades para re-
latório que acaba de ser divulgado 
pelo Fundo das Nações Unidas para 
a Infância (UNICEF), que contém in-
formações relevantes sobre a questão.

A despeito do ensino virtual ado-
tado por grande parte dos países ter 
contribuído para que se mantivessem 
minimamente as agendas dos anos 
letivos, o necessário fechamento de 

escolas na luta contra o contágio da 
Covid-19 representou a substituição 
de uma cultura escolar de “seguran-
ça, amigos e comida” por “ansiedade, 
violência e até aumento da gravidez 
na adolescência”. Deve ser conside-
rado, ainda, o fato de que o apren-
dizado remoto tem sido inacessível 
para cerca de um terço das crianças 
em idade escolar em todo o mundo. 
Dada a gravidade da situação, que 
atinge contingente expressivo de 
alunos brasileiros, é determinante 
que os governos federal, estaduais 
e municipais, conforme recomenda 
a Unicef, protejam o orçamento da 
educação.

Outra sugestão pertinente é que 
as matrículas sejam estendidas a 
crianças que já estavam fora da escola 
antes da pandemia. Segundo estudo 

anterior do organismo multilateral, 
divulgado em maio último e intitu-
lado Cenário da Exclusão Escolar no 
Brasil - um Alerta sobre os Impactos 
da Pandemia da Covid-19 na Edu-
cação, tínhamos em nosso país, em 
2019, 1,1 milhão de crianças e ado-
lescentes de quatro a 17 anos sem 
acesso à educação. O número, já sufi-
cientemente preocupante, aumentou 
em 2020 para 5,1 milhões, dos quais 
3,7 milhões estavam oficialmente 
matriculados, mas não tiveram como 
manter o aprendizado em casa.

Corroborando com os riscos para 
crianças e adolescentes fora da esco-
la apontados pela Unicef, as Nações 
Unidas divulgaram informação grave 
sobre o tráfico humano, num cenário 
no qual a pandemia empurrou 124 
milhões de pessoas para a pobreza 

extrema, agravando sua vulnerabilida-
de ante essa atividade criminosa. Na 
média global, um terço das vítimas é 
constituído por crianças e adolescen-
tes, que, nas nações de baixa renda, 
representam metade dos atingidos 
por esse hediondo crime.

Não há dúvida de que a infância 
e a juventude, principalmente em 
nações emergentes e pobres, encon-
tram-se entre os segmentos demográ-
ficos mais prejudicados pela pande-
mia. O novo coronavírus deixa uma 
lição definitiva e incontestável: a edu-
cação, além de garantir a indepen-
dência, consciência, prerrogativas da 
cidadania, inclusão e oportunidades 
de ascensão socioeconômica, é deci-
siva para a proteção, sociabilização e 
alimentação adequada de milhões de 
crianças, no Brasil e no mundo.

Estamos cientes que para ser um 
bom empreendedor é necessário mui-
ta visão e persistência. O que ninguém 
esperava era o tamanho do estofo 
emocional que seria necessário de-
senvolver para fazer a economia rodar 
nesta pandemia que, além de paralisar 
o mercado inesperadamente, trouxe 
consigo um novo olhar sobre o empre-
endedorismo.

A volatilidade do mercado atual 
sem dúvidas mudou a perspectiva de 
todos os empreendedores, sejam eles 
donos de negócios autônomos ou fran-
queados de grandes empresas. Tais mu-
danças exigiram que muitas empresas 
mudassem suas estratégias, mas tam-
bém fez com que muitos profissionais 
autônomos buscassem o mundo das 

franquias.
O brasileiro por si só já mostrou ter 

alma de empreendedor e, de acordo 
com estudos e pesquisas do mercado, 
é fato que muitos passam a vida toda 
buscando abrir seu próprio negócio. 
Diante desse ponto de vista, é possível 
afirmar que a pandemia facilitou que 
muitos desses desejos fossem realiza-
dos. 

Enquanto abrir um negócio novo 
exige criatividade, experiência e, 
muitas vezes, um alto investimento, 
o mundo das franquias se mostrou 
um caminho mais acessível para 
o empreendedorismo. É possível 
encontrar opções de franquias dos 
mais variados modelos e ramos, 
além de muitas vezes exigirem um 

investimento inicial relativamente 
baixo e um respaldo da marca fran-
queadora.

Além disso, o setor de franquias 
se mostrou muito próspero para o 
mercado como um todo neste perí-
odo. Com taxas recordes de desem-
prego disparando por todo o mun-
do, as portas do empreendedorismo 
se abriram. Como prova disso, um 
estudo realizado no início de 2021 
mostrou um crescimento deste mo-
delo de negócio de 57% para 71%.

quem decide se tornar um 
franqueado, ganha a facilidade de 
entrar para uma marca que já está 
posicionada no mercado, ou seja, é 
um investimento de menor risco e 
maior agilidade comercial, além do 

acesso aos processos e métodos de 
operação e gestão já estabilizados e 
em funcionamento. 

Para ser um franqueado, você 
não precisa fazer uma universidade 
e ter um diploma. Se você possui a 
vontade e a paixão pelo empreende-
dorismo, já é um excelente começo. 
Eu diria que algumas noções de 
administração financeira e de ne-
gócios seriam uma vantagem, mas 
os outros atributos para seguir em 
frente neste ramo são geralmente 
respaldados pelo franqueador.

Então neste novo modelo de 
mercado, muito mais flexível e cria-
tivo, só nos resta empreender, e par-
ticularmente, eu diria que a melhor 
opção é investir em franquias.

A garagem traz para o condômi-
no segurança e comodidade para 
os moradores. No entanto, ela é a 
responsável pela maioria das dis-
córdias que acontecem em um con-
domínio. As dúvidas quanto ao uso 
das garagens são constantes.

Atualmente, de acordo com a 
legislação, existem três tipos de dis-
ponibilização de vagas de garagem 
nos condomínios. São elas: vaga 
autônoma, vaga vinculada e vaga 
de garagem de uso comum. A clas-
sificação das vagas de acordo com o 
Código Civil é:

a) O primeiro modelo é a vaga 
autônoma que são aquelas que pos-
suem uma matrícula própria no car-
tório de registro de imóveis, onde 
ela se torna propriedade privativa 
e pode ser vendida separadamente 
da unidade habitacional;

b) A vaga vinculada possuem 
matriculadas próprias, no entanto, 
elas são vinculadas às matriculadas 
das unidades habitacionais. Logo, 
elas não podem ser vendidas sepa-
radamente;

c) O outro modelo de garagem 
recorrente nos condomínios é a 

vaga de garagem de uso comum, ou 
seja, a garagem faz parte do prédio, 
o morador estaciona na vaga dispo-
nível e ele só pode utilizar, não po-
dendo fazer uso pessoal ou vender 
como parte do imóvel.

O Código Civil, por meio da 
Lei Federal 12.607, ressalta que 
existem diversas diretrizes que as-
seguram os direitos das vagas. Uma 
dessas diretrizes é a proibição da 
venda ou aluguel de vaga de gara-
gem em condomínio, mas a lei é fle-
xível. Se dois terços dos moradores 
decidirem em reunião que as vagas 

podem ser vendidas ou alugadas, 
torna-se permitido.

Um dos responsáveis pela cria-
ção da Lei 4.591/64, o jurista Caio 
Mário da Silva Pereira, afirma que 
cada condomínio pode ser conside-
rado como uma pequena sociedade 
que possui seus acordos.

Assim, os acordos firmados no 
regulamento deverão ser cumpri-
dos por todos os condôminos, No 
entanto, o jurista ressalta que os 
acordos firmados em reunião con-
dominial não podem contrariar a 
legislação vigente no país.

2 OpiniãO
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AnAstAsiA fAlA em PAcheco
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Na noite de 30 de janeiro de 
1989, conversava com uma plateia 
de moços sobre o valor da vida e das 
lições com que nos presenteia, refle-
xão que ofereço aos que me honram 
com sua leitura: 

Jovens, ouvi o ensinamento da 
Natureza, o recado das plantas e 
dos animais, por inexpressivos que 
vos pareçam. Não é à toa que temos 
cercado de flores, arbustos, árvores, 
atrativos perenes suscitados pelo 
Pai Celestial, as nossas obras. En-
cantai-vos com o voo dos pássaros 
e o som da cigarra, com o vento a 
abrir caminho entre as folhas e a 
melodia exótica do grilo ao entar-
decer. Não passeis distraídos diante 
de tanta beleza. Não sois robôs! Isto 
dará reforço à vossa humanidade. 
A Natureza incessantemente canta 
aos vossos corações. De onde vem a 
força da Alma? Também da genufle-
xa observação de tudo isso... que é 
vida, Deus, Jesus, o Espírito Santo e 
a Natureza em si.

CRISE híDRICA
Mais do que nunca, hoje, amar a 

existência é saber valorizar e defen-
der a Mãe Natureza, da qual somos 
parte intrínseca. O contrário disso 

desencadeará graves consequências.
Uma boa estratégia para proteger 

o planeta e oferecer segurança aos 
seus habitantes passa por decisivos 
atos de prevenção. E para eficiente-
mente pô-la em prática é necessário 
também buscar experiências e infor-
mações catalogadas pela história, 
que, no dizer de Cícero (106-43 
a.C.), “é a mestra da vida”. 

Essa providência urge ser cada 
vez mais empreendida pelos países 
na solução da acelerada degradação 
ambiental e da crescente crise hí-
drica, a exemplo da que vem ocor-
rendo no Brasil, na Califórnia e em 
diversos países da África e da Ásia.

Se quisermos sobreviver e deixar 
como herança um garantido abaste-
cimento de água às novas gerações, 
esse assunto deve ser pauta diária, 
acompanhada de atitudes pontuais.

Atentar para os estudos da Me-
teorologia, em avanço constante, 
e agir preventivamente é caminho 
acertado. Falando ao programa Bios-
fera, da Boa Vontade TV, no Brasil, 
o professor Antonio Carlos Zuffo, 
do Departamento de Recursos hí-
dricos da Universidade Estadual de 
Campinas (Unicamp), citou um dos 
motivos daquela grave escassez de 

chuva ocorrida em 2014, por exem-
plo, em São Paulo, e que, cada vez 
mais, atinge outras regiões de nosso 
território:

“Acredito que isso é o resultado 
cíclico natural da atividade solar, 
que a gente chama em hidrologia de 
‘Efeito José’. Ele prevê, ao longo do 
tempo, um período de baixas pre-
cipitações sucedido por longo perí-
odo de altas precipitações, e assim 
sucessivamente. Então, observamos 
na década de 1930 até os anos 1960 
precipitações abaixo de uma deter-
minada média, a média era inferior; 
houve esse aumento a partir da dé-
cada de 1970 e, agora, acredito que 
vamos passar por mais ou menos de 
30 a 40 anos de precipitações mais 
baixas do que aquelas que verifica-
mos nesses últimos 40 anos”.

A palavra do professor Antonio 
Zuffo nos mostra a importância dos 
registros climáticos do passado. O 
“Efeito José” é um conceito de hi-
drologia de 1968, nascido de um 
trabalho dos pesquisadores Benoit 
Mandelbrot (1924-2010) e James R. 
Wallis. Eles estudaram os dados flu-
viométricos históricos de alguns dos 
grandes rios do mundo, em particular 
do Nilo, no Egito. O nome faz referên-

cia à passagem do Velho Testamento, 
em que José anuncia sete anos de far-
tura seguidos de sete anos de fome, 
depois de analisar o enigmático sonho 
do faraó, no qual sete vacas magras de-
voram sete vacas gordas e sete espigas 
mirradas consomem sete espigas graú-
das (Gênesis, capítulo 41).

Contudo, o famoso personagem 
bíblico não só previu os tempos difí-
ceis, mas percebeu como impedir a 
carestia total. E, assim, sob a aprova-
ção do faraó, utilizou a estratégia da 
prevenção, salvando o povo egípcio. 

Em qualquer área, administrar é 
chegar antes.

A destruição da Natureza é a extin-
ção da raça humana

O que mais precisa ocorrer ainda 
para que o mundo, por completo, 
acorde ante o iminente perigo que nos 
espreita? E depois negam a realidade 
do Apocalipse e o valor da grande tri-
bulação, anunciados por Jesus. E, isto 
é: quando os leem...

Mas, graças à natural teimosia de 
sobreviver da espécie humana, iniciati-
vas para a melhora do planeta surgem 
em escala apreciável. 

Como sempre bradamos: a des-
truição da Natureza é a extinção da 
raça humana.

Não somos robôs JOSÉ dE PAIvA NETTO
JORNALISTA, RAdIALISTA E ESCRITOR
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Vereador pede estudo para melhorar 
trânsito

Governo lança parceria com estados 
no Programa Casa Verde e Amarela

Parlamentar volta a pedir fiscalização 
para cumprimento do Estatuto da 
Pessoa com Deficiência

Câmara dos Deputados aprova comissão
especial a PEC que prevê ‘distritão’

Calça durinha e o sapato 
taradão

Eita que meu amiguinho ma-
linha Cotoquinho é mesmo um 
sujeito curioso por demais e en-
xerido que feito ele só... Um dia 
desses, ele pegou uma calça de 
um amigo que depois de lavada 
estava duríssima... Ele ficou en-
cucado com aquela situação já 
que por estar molhada a calça ti-
nha que estar molinha não é? Mas 
aí ele descobriu o mistério... É que 
dentro do bolso da calça tinha vá-
rios comprimidos azulzinhos que 
é para dar sustança sexual e ele 
foi derretido e a calça ficou dura, 
feito pedra... Entendeu agora? Ué, 
seu menino...  Foi igual o menino 
que pisou num azulzinho no chão 
e sabe o que aconteceu? O sapato 
ficou taradão e comeu a meia... 
há... há... há... Foi legal...

Monstros do inferno

quer saber de uma coisa mo-
çadinha sangue bom? O certo 
mesmo é o ex-vereador Júnior de 
Afrânio que sempre diz... “Bandi-
do bom é bandido na cidade dos 
pés juntos”... Não adianta os fa-
migerados dos Direitos humanos 
quererem vir me dizer que pesso-
as como esses monstros do infer-
no que assaltaram e jogaram um 
ônibus cheio de trabalhadores na 
ribanceira são seres humanos... 
Não são... São lixos... que deve-
riam ser banidos para sempre do 
meio de gente civilizada... Enten-
do que a polícia é muito compla-
cente com esse tipo de lixo... Eu 
não tô nem aí por aquilo que tu 
pensa e acha que pode socializar 
os missionários do capeta... Cha-
tos, né?

Viatura da polícia garfada?

Ah, não... Assim já é um tiqui-
nho demais minha gente boa... 
Espia só... Uma viatura da polícia 
foi simplesmente levada pelos sa-
fados amigos do alheio e na boa... 
E depois de darem aquela passea-
da... Cansaram e colocaram fogo 
no caranguinho... Claro que isso 
não foi em nossa Minas Gerais 
não... Pois os policiais de cá tem 
sangue nos olhos... Só precisam 
apressar a saída de alguns enca-
petados do nosso convívio... Essa 
situação aconteceu em São Paulo 
na cidade de Mairiporã... É mole 
ou quer mais? Enquanto nosso 
país se afunda... Sapinho Man-
guaceiro Barbudo fica olhando 
admirado com um amor profun-
do para o satânico hugo Sujeira 
Chaves... Péssima pessoa.

Vereador perde calcinha no 
plenário

Ará, seu menino... Essa tu tens 
que saber... há... há... há... Eu 
não aguento mais... quando eu 
penso que já ouvi e vi de tudo... 
Eis que aparece uma situação 
mega inusitada... Pois isso que eu 
vou te contar é um fato aconteci-
do de verdade e foi na house do 
povo da Capital... Estava prá co-
meçar a reunião ordinária e tinha 
uma votação importante... E che-
garam três edis atrasados e corre-
ram para trocar de roupa e colo-
car o paletó e a gravata... E nessa 
correria um deles deixou cair 
uma calcinha grande com renda 
vermelha e já usada no plenário... 
A segurança pegou e perguntou 
um por um e todos negaram ser 
o dono... Mas foi levado por um 
edil.. Foi sim...

Textinho ou historinha 
cretininha xonadinha

Pois eu agora não quero nem 
saber de ficar falando de coisas 
sérias... Eu quero mais é o nos-
so besteirol de cada dia e curtir 
numa boa o momento de rir e 
do bom humor... E não adianta 
chiar que agora eu vou oxigenar 

o meu glorioso coquinho com uma 
tremenda dose de bom humor... Me 
responda sua sabidinha... quantos 
lados têm uma bola que Pelé mar-
cou o seu milésimo gol? Ah quero 
ver se tu sabes... Pois bem eu vou 
responder... Dois lados... O de den-
tro e o de fora... há... há... há... Tu 
pensaste o que malinha? De que 
lado fica a asa da xícara que a Rai-
nha da Inglaterra toma o seu chá 
das cinco pontualmente e todos os 
dias? Essa é por demais difícil... Mas 
vou responder... Do lado de fora... 
há... Tu está muito devagar... Isso é 
piolho, viu?

 
Transformar BBB em jogos 

mortais é joiado

Ebaaa... Agora sim... Eu senti 
firmeza na sugestão de algumas 
pessoas que querem transformar o 
Big Bosta Brasil em jogos mortais... 
Agora a audiência vai aumentar e 
eu até vou assistir... Afinal de con-
tas do jeito que está não dá sequer 
para dar uma espinhadinha... Sabe 
o que é mais triste? É ver o que um 
programinha de mierda feito para 
quem tem cérebro de ameba des-
truiu por completo a carreira de um 
profissional que um dia foi um dos 
melhores e hoje não passa de um 
rascunho e estou falando do Pedro 
Bial que é deprimente e antes tinha 
cara de débil e hoje se tornou um 
débil... O BBB é chulo e destrói o 
padrão global... Aí que nojo... Essa 
mierda presta um desserviço... 

 
Campanha sem sentido

Não deu para entender até o pre-
sente momento o que um Jornal de 
circulação nacional que é mineiro e 
que já foi respeitadíssimo pela sua 
postura e hoje vive do passado e de 
acusações sem nenhum sentido... 
Eu tenho lido ataques gratuitos e 
até selvagens contra os vereado-
res de todo Estado e sem nenhum 
objetivo que não seja de difamar... 
Será que esse jornal não está mais 
aguentando a concorrência dos ou-
tros que estão atuais... Modernos e 
informando o leitor? Não sou vere-
ador e nem tenho parente na políti-
ca... Mas aceitar agressões gratuitas 
é ser incompetente como o edito-
rial desse jornal... Essas matérias 
não agradam ninguém... Eca.

 
A... B... E C... Tá fora!

Pois então minha gente eu gosto 
de assistir as reuniões dos nobres 
Edis que sai cada perola que joia-
da... E sem contar que a reunião 
na house do Povo conhecida mun-
dialmente como Câmara Municipal 
é cultura... E um dia um nobre edil 
estava proseando na Tribuna e de 
repente um colega tentou retrucar 
o que ele dizia e ele não titubeou 
e sapecou...Eu estou falando com A 
e B também... Mas C está fora... Ué, 
que biitinho seu menino... C nesse 
caso significa você... Ué mal educa-
do eu sei que tu sabias disso... Mas 
estou  tentando puxar um dialogo 
com você e quebrar o gelo... Mas 
como tu vê hoje o clima lá anda 
meio azedo e uma disputa acirrada 
para ver melhor só.

 
Montei no Porco

Pois eu agora estou muito can-
sado e vou parar de escrever nesse 
momento e vou picar a mula... Dei-
tar o cabelo... Cair no capinado e 
capar o gato... Enfim eu vou mesmo 
é ir embora e só volto amanhã se 
Deus quiser... E enquanto isso eu 
vou catar mais noticias para ti viu 
coisinha mais biitinha? E, por favor, 
não faça nadica de nada que venha 
a se arrepender... E por favor, lem-
bre-se: “Levantai-vos e andai. Por-
que não é aqui o vosso descanso”... 
Para pensar mesmo.

Fuso do dia – Os empresários 
sem a devida honestidade donos de 
postos de combustíveis que aumen-
taram muito além do que o índice 
aprovado... (de acordo com um 
edil)... xô, coisa ruim... Fora!

 
Xonado do dia – O melhor 

presidente do Legislativo de nossa  
Princesinha do Norte, o internacio-
nal Claudim da Prefeitura, que com-
petência tem de sobra... Sucesso, 
nobre guerreiro... Fui!

Última

Com 22 votos favoráveis e 11 
contra, a comissão especial da Câma-
ra dos Deputados, destinada a ana-
lisar mudanças nas regras eleitorais, 
aprovou PEC que prevê a adoção do 
“distritão” como modelo de eleição 

nas esferas estaduais e municipais. 
O texto foi aprovado e ainda deve 
passar pelo plenário da Casa Legis-
lativa. 

O trâmite leva a proposta ao 
Senado, entretanto, o presiden-

te Rodrigo Pacheco (DEM-MG) já 
afirmou que o modelo aprovado 
pelos deputados de distritão misto 
não será aprovado no Senado. Na 
prática, a mudança prevê que depu-
tados federais e estaduais não podem 

ser eleitos de forma proporcional, 
como já acontece com os deputados 
federais. No sistema conhecido como 
‘distritão’, é eleito o candidato com 
maior número de votos, sem levar em 
consideração os votos do partido.

O governo anunciou uma nova 
modalidade do seu programa ha-
bitacional, o Casa Verde Amarela 
Parcerias, na qual estados e muni-
cípios vão entrar com contraparti-
da de 20% do valor das moradias, 
que pode incluir o terreno do 
empreendimento. Em troca, o va-
lor de entrada no imóvel próprio 
para famílias com renda mensal 
de até R$ 4 mil será reduzido ou 
zerado.

Dez estados já aderiram ao Par-

cerias: Paraná, Mato Grosso, Mato 
Grosso do Sul, Rio de Janeiro, Mi-
nas Gerais, Roraima, Bahia, Ceará, 
Pernambuco e Alagoas. As mudan-
ças no programa foram anuncia-
das durante evento no Palácio do 
Planalto, com a presença do pre-
sidente Jair Bolsonaro. Segundo 
o Ministério do Desenvolvimento 
Regional, o objetivo é adequar al-
gumas métricas ao cenário atual e, 
com isso, atrair o mercado da cons-
trução civil e imobiliário para novas 

contratações, além de facilitar a 
contratação de financiamentos para 
as famílias.

Uma das medidas anunciadas 
é a ampliação do subsídio para os 
cidadãos darem entrada no imóvel, 
especialmente nas regiões Norte e 
Nordeste. O valor médio dos sub-
sídios que antes era de R$ 23 mil 
passa para R$ 35 mil, a depender 
da composição familiar. As famílias 
do Grupo 1, com renda de até R$ 2 
mil, passam a contar com subsídio 

de até R$ 47,5 mil para entrada.
O governo também vai ampliar 

os recursos para financiamentos 
por meio do Fundo de Garantia 
do Tempo de Serviço (FGTS) para 
os anos de 2022 a 2024. Para o ano 
que vem, o aumento será de 10%, 
passando de R$ 56 bilhões para R$ 
61 bilhões para o programa, em ter-
mos absolutos. Em 2023 e 2024, os 
valores serão de R$ 64 bilhões e R$ 
67 bilhões, respectivamente. (Agên-
cia Brasil)

VALDEMAR SOARES

O vereador Rodrigo Cadeirante 
(REDE) disse que enfim o Plenário 
da Câmara dos Deputados aprovou 
o regime de urgência para a propos-
ta que cria o Estatuto da Pessoa com 
Deficiência (PL 7699).  Segundo o 
parlamentar esse é um momento 
que deve ser festejado, e declarou 
que falta regulamentar algumas leis 
e fiscalizar as aprovadas, já que é 
um momento que se corrige uma 
grande injustiça social. Com o pro-
jeto, de autoria do Senado, define 
o que é considerado deficiência e 
prevê atendimento prioritário em 
órgãos públicos para as pessoas 
com deficiência, além de dar ênfase 
nas políticas públicas.

O vereador ressaltou que o ob-
jetivo do estatuto é dar respaldo 
jurídico para que as pessoas com 
deficiência exerçam seus direitos 
à vida, à saúde e à educação como 
qualquer outra pessoa e destacou 
que tem recebido inumaras denun-
cias de que Educandários da cidade 
tem cometido crime de não aceitar 
matriculas de estudantes com defi-
ciência, principalmente autismo. 

O projeto deverá ser votado em 
regime de urgência já que foi apro-
vado em todas as Comissões  e mui-
tas leis faltam ser analisadas. “Nós 
queremos trazer o debate para a 
sociedade, enquanto os deputados 
agem discutem melhor para  garan-
tir a votação”, declarou. Lembrou o 
vereador que tem como bandeira a 
inclusão e melhorias nas condições 
e vida das pessoas portadoras de 
necessidades especiais afirmou que, 

DIVULGAÇÃO

Um dos grandes problemas 
enfrentados pelos motoristas e pe-
destres é com relação ao trânsito, 
principalmente na área central da 
cidade. As ruas são estreitas e a fro-
ta de veículos já ultrapassa 90 mil 
carros automotores, tração  animal 
e motos. Com isso, no horário de 
pico, o que se pode ver são con-
gestionamentos e pedestres dispu-
tando espaço com os veículos. O 
vereador Raimundo do INSS (PDT) 
conseguiu aprovar um requerimen-
to de sua autoria pedindo a presi-
dente da MCTrans que determine 
as secretarias competentes que fa-
çam um minucioso estudo para po-
der fazer com que o trânsito possa 
fluir dentro da normalidade. 

O chefe do executivo ouviu os 
vereadores e prometeu um estudo 
de uma equipe de um urbanista 
para humanizar o trânsito local e 
deverá fazer um amplo estudo o 
trânsito de nossa cidade. O verea-
dor disse que o chefe do Executi-
vo reconheceu que o aumento de 

circulação de veículos tenha feito 
com que o trânsito da cidade se 
tornasse um verdadeiro caos, sen-
do preciso repensar todo o trânsito 
para que o cidadão possa transitar 
com tranquilidade; disse que já 
foram feitas amplas avenidas onde  
tinha estrangulamento e que hoje 
flui com folga o trânsito. 

Raimundo reconhece o esforço 
do prefeito e disse mais. “É preciso 
que o prefeito se reúna com todo 
o seu pessoal especializado e faça 
um estudo profundo para que 
os veículos possam trafegar com 
desenvoltura, pois isso cria uma 
situação ruim para o comércio, os 
motoristas e os pedestres. Até mes-
mo os bairros estão tendo conges-
tionamento e dificultando a vida de 
todos. Não adianta fazer remendo, 
ou colocar um semáforo em de-
terminados lugares, é preciso sim, 
fazer uma mudança profunda, pois 
a cidade não foi feita para ter esse 
grande volume de veículos que 
hoje assistimos em nossa cidade”.

desde o início das discussões, o tex-
to do estatuto avançou muito e está 
agora em acordo com a Convenção 
Internacional da Organização das 
Nações Unidas (ONU) sobre os Di-
reitos da Pessoa com Deficiência. 

Rodrigo destacou que, na área 
trabalhista, o estatuto prevê in-

centivos para que as pessoas com 
deficiência entrem no mercado de 
trabalho. Já na área esportiva, ela 
ressaltou o aumento de recursos 
para o esporte paraolímpico. Cadei-
rante também lembrou que, na área 
de cultura, está prevista a obrigato-
riedade de teatros, cinemas e casas 

de shows oferecerem poltronas 
adaptadas em todos os setores para 
que a pessoa com deficiência tenha 
direito de escolha, embora por falta 
de fiscalização, pessoas em cadeira 
de roda têm sofrido discriminações 
em cinemas, e outros locais que 
oferecem cultura.

O parlamentar disse, ainda, que 
nenhuma administração parou 
para repensar o trânsito de uma 
forma perene, e explicou que as 
medidas tomadas até hoje foram 
paliativas e resolvem por um curto 
prazo de tempo. “Eu sei que é uma 
área difícil, e não se resolve de um 
dia para o outro, ainda mais, se tra-

tando da atual administração que 
herdou uma prefeitura completa-
mente desestruturada e sem infor-
mações. Mas ainda assim acredito 
na equipe da atual administração 
e sei que vão pode amenizar esse 
problema que vem se agravando 
dia a dia em nossa cidade”, con-
cluiu.
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Carlos Pimenta discute sobre o 
queijo, símbolo de Minas Gerais

Começa a tramitar PL que retira Detran da 
Polícia Civil

Vereadores mantêm veto à emenda que eles 
mesmos aprovaram
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Os vereadores de Montes Claros 
mantiveram o veto do prefeito à 
emenda que eles mesmos aprova-
ram, relativa ao parágrafo 5º, do ar-
tigo 38, do projeto de lei que dispõe 
sobre as diretrizes para elaboração e 
execução da Lei Orçamentária para 
o exercício financeiro de 2022. O 
paragrafo assegurava aos servidores 
públicos do município a atualização 
monetária dos seus vencimentos, 
com base, no mínimo, do índice de 
inflação oficial para o ano de 2021. 
Segundo o Executivo esta iniciativa 
viola a constituição. O outro veto se 
refere ao projeto de lei complemen-
tar que dispõe sobre a extinção de 
cargos, reestruturação de assessorias 
e coordenadorias e seus respectivos 
cargos na estrutura funcional da Câ-
mara. Na segunda cláusula do artigo 
8º da Lei complementar diz que os 

municípios estão proibidos de criar 
cargo, emprego ou função que im-
plique aumento de despesa, até a 
data do dia 31 de dezembro de 2021.

Outros projetos aprovados foram 
os que autorizam o poder executivo 
a repassar recursos financeiros no 
valor de R$ 200 mil e firmar parceria 
com a Federação Mineira de Volei-
bol, tendo o objetivo de propiciar o 
desenvolvimento deste esporte no 
município, com o apoio à equipe 
de voleibol adulto masculino, difun-
dindo os atletas e a cidade em nível 
nacional e internacional, proporcio-
nando à população montes-clarense 
um time profissional.

O projeto de lei que autoriza o 
Executivo a abrir Crédito Adicional 
Especial ao orçamento vigente. Os 
valores serão destinados para a im-
plantação de um posto de coleta 

para recebimento de resíduos desti-
nados pela coleta seletiva, manuten-
ção da atenção básica de saúde e a 
manutenção do pronto atendimento 
do Alfheu de quadros.

Outro projeto do Executivo auto-
riza a concessão de direito de uso de 
terreno de 1.253,33 metros quadra-
dos, no distrito de Samambaia, para 
a instalação da sede do seu Conselho 
Comunitário.

E também o projeto do legislativo 
apresentado pelo vereador Raimun-
do do INSS (PDT), que concede 
Título de Cidadão honorário a José 
Gonzaga Pereira, pelos relevantes 
serviços desempenhados no municí-
pio como militar reformado do Exér-
cito, gerente do mercado central, 
vereador por três mandatos conse-
cutivos, secretário de agricultura, 
assessor parlamentar.

A Comissão de Constituição e 
Justiça (CCJ) da Assembleia Legisla-
tiva de Minas Gerais (ALMG) apro-
vou na terça-feira (14) parecer pela 
legalidade do Projeto de Lei (PL) 
2.924/21, que tramita em 1º turno 

e cria a autarquia Departamento de 
Trânsito de Minas Gerais (Detran
-MG), além de instituir as carreiras 
do novo órgão. A proposição agora 
segue à análise das comissões de 
Transporte, Comunicação e Obras 

Públicas, de Administração Pública 
e de Fiscalização Financeira e Orça-
mentária (FFO), antes de ser votada 
em 1º turno pelo Plenário.

O PL 2.924/21, de autoria do go-
vernador, teve como relator na CCJ 

O deputado estadual Carlos Pi-
menta participou da audiência pú-
blica que discutiu os problemas da 
cadeia produtiva dos queijos artesa-
nais no Estado. O debate foi reali-
zado na Comissão de Agropecuária 
e Agroindústria da Assembleia Le-
gislativa e reuniram entre os parti-
cipantes, representantes do Estado, 
produtores de queijos, lideranças 
políticas das regiões produtoras e 
especialistas sobre o tema. Mesmo 
sendo considerado um dos maio-
res símbolos do Estado, e uma das 
maiores delícias para acompanhar 
o nosso café, o queijo artesanal mi-
neiro ainda carece de uma legisla-
ção sanitária federal específica para 
produtos agro artesanais, certifica-
ção dos laboratórios e o reconhe-
cimento de sua forma de produção 
intimamente ligada à própria histó-
ria de formação do Estado.

Apesar de existir um Decreto 

que dispõe sobre a produção e 
comercialização dos queijos arte-
sanais em Minas Gerais, assinado 
em 2018 pelo então governador 
Fernando Pimentel, pouca coisa 
está sendo aplicada na atualidade. 
“É uma lei sem nenhuma aplica-
bilidade”, lembra Carlos Pimenta. 
“Nós discutimos quatro anos esse 
Projeto de Lei aqui na Assembleia e 
nada mudou”, completa. “Inclusive 
nós trouxemos por duas vezes, em 
audiências aqui na Casa, os produ-
tores de queijos artesanais da Serra 
Geral, região de Porteirinha que 
lotaram esse auditório”, lembra Pi-
menta.

Junto com eles, veio o então 
prefeito da cidade, Silvanei Batista. 
Assim que a Lei foi aprovada, Car-
los Pimenta pensou que finalmente 
chegado à etapa final dos produ-
tores, mas se enganou.  O sonho 
dos produtores continua. “A maior 

comparação existente hoje em dia 
é com relação aos produtores de 
queijos franceses, considerados os 
melhores do mundo, valorizados 
e comercializados, inclusive no 
Brasil. Mas as produções do estado 
mineiro não deixam a desejar. Ape-
sar das dificuldades porque passam 
os produtores do queijo artesanal, 
o produto vem se sobressaindo 
a cada dia no mercado nacional e 
internacional”, alfineta Carlos Pi-
menta.

Amante de um bom queijo, Car-
los Pimenta acredita que apesar 
da fama dos franceses, “nós ainda 
somos os melhores”, pontua. Um 
exemplo disso foram as 55 meda-
lhas conquistadas pelo Brasil em 
um concurso e queijos artesanal na 
França, sendo que 51 dessas meda-
lhas foram de Minas e mais de 20 
na Serra da Canastra. (MARGARIDA 
MAGALHÃES – Colaboradora)

A CCJ deu aval a duas proposições que possibilitarão que o novo Detran-MG tenha autonomia 
administrativa e financeira

o deputado Guilherme da Cunha 
(Novo), que apresentou o substitu-
tivo nº 1. O novo texto contemplou 
três emendas apresentadas ao lon-
go da discussão da matéria na co-
missão, após um primeiro parecer 
ter sido distribuído em avulso em 
reunião anterior.

Na mensagem em que encami-
nhou a matéria, o governador expli-
ca que o atual Detran-MG integra a 
estrutura da Polícia Civil, enquanto 
a nova autarquia se vinculará à Se-
cretaria de Estado de Planejamento 
e Gestão (Seplag). O novo Detran
-MG terá autonomia administrativa 
e financeira e integrará o Sistema 
Nacional de Trânsito, com as atri-
buições pertinentes, entre as quais 
o registro, licenciamento e vistoria 
de veículos, o planejamento da for-
mação de condutores, a emissão de 
carteiras de habilitação e a arreca-
dação de valores provenientes de 
remoção de veículos.

O projeto também prevê que 
atividades pertinentes à autarquia 
poderá ser objeto de contrato ou 
de convênio. O texto traz a estru-
tura orgânica do novo Detran-MG, 
que inclui a Junta Administrativa de 

Recursos de Infração ( Jari), e ainda 
trata da transferência de patrimônio 
para o novo órgão e da composição 
de suas receitas.

O PL 2.924/21 também rees-
trutura algumas carreiras de ser-
vidores públicos. Diversos cargos 
administrativos da Polícia Civil são 
transformados, pela proposta, em 
cargos relacionados ao trânsito. Por 
outro lado, o projeto estipula que 
as Delegacias Regionais de Polícia 
Civil continuarão realizando re-
gistro e licenciamento de veículo 
e habilitação de condutor até que 
seja concluída a implementação da 
autarquia. Além disso, a Polícia Mili-
tar continuará executando a fiscali-
zação de trânsito.

O parecer aprovado enumera 
ainda as emendas apresentadas 
pelos deputados no decorrer das 
discussões na CCJ e incorporadas 
ao substitutivo, trazendo alterações 
de denominação e grau de exigên-
cia para a promoção de um cargo 
específico e, ainda, supressão dos 
artigos 20, 21 e 22, que cuidam tam-
bém de transformação de cargos.

PEC - A modificação da estrutu-

ra e das atribuições da Polícia Civil 
também está contida na Proposta 
de Emenda à Constituição (PEC) 
71/21, enviada pelo governador à 
ALMG em 13 de julho deste ano, 
juntamente com o PL 2.924/21. Para 
retirar da Polícia Civil a atribuição 
das atividades de trânsito, a PEC 
71/21 altera os artigos 139 e 140 da 
Constituição do Estado.

A respeito da PEC, na mensagem 
à Assembleia, o governador argu-
menta que a Polícia Civil, além da 
atribuição de polícia judiciária pre-
vista na Constituição da República, 
ganhou, em Minas, as competências 
ligadas ao trânsito, o que acarretaria 
ônus institucional e funcional, algo 
que não ocorre em outros estados.

O parecer de Guilherme da 
Cunha lembrou, inclusive, que a 
aprovação do PL 2.924/21 dependia 
da prévia aprovação da mudança 
pretendida para o artigo 139 da 
Constituição Mineira, proposta pela 
PEC. Esta proposição também teve 
parecer pela legalidade aprovado 
na mesma reunião da CCJ, mas ain-
da vai passar por comissão especial 
antes de ser votada em 1º turno. 
(Portal ALMG)
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Montes Claros cria Eco-recicla para 
estimular coleta seletiva

Auxílio funeral será agilizado em 
Montes Claros

GIRLENO ALENCAR

O município de Montes Claros 
encaminhou à Câmara Municipal de 
Vereadores o Projeto de Lei Com-
plementar nº 05/2021, que prevê 
a criação do Ecocrédito de Recicla-
gem ‘Eco-recicla’, um programa de 
crédito ambiental que tem o obje-
tivo de incentivar o cidadão a pra-
ticar a coleta seletiva de resíduos 
recicláveis, promover a preservação 
ambiental e contribuir para a inclu-
são social de catadores nos progra-
mas voltados às ações ambientais. 
Conforme projeto, para participar 
do Eco-recicla o cidadão deverá 
entregar os resíduos recicláveis nos 
ecopontos oficiais e receberá o cré-
dito ambiental por quilo de resíduo 
depositado.

Os pontos serão contabilizados 
como crédito no CPF do cidadão, 
que poderá acompanhar o saldo 
pelo site do município, e utilizar 
o saldo acumulado no pagamento 
da Taxa de Limpeza de Resíduos 
Sólidos. Já o material recebido nos 
Ecopontos será destinado, prefe-
rencialmente, às associações de 
catadores vinculadas aos programas 
municipais de reciclagem. O presi-
dente da Câmara, vereador Cláudio 
Rodrigues (Cidadania), explica que 
uma das prioridades da gestão pú-
blica deve ser promover o desen-
volvimento de forma sustentável e 
entende que o projeto apresentado 
pelo Executivo coloca o meio am-
biente em primeiro lugar na ordem 

de prioridades das políticas de de-
senvolvimento do município.

“Desde o início do ano, a Câmara 
está trabalhando com o compromis-
so de adotar medidas sustentáveis e 
que contribuam para a preservação 
do meio ambiente. Também rea-
lizamos várias reuniões, ao longo 
desses meses, com representantes 
das associações de catadores de 
recicláveis para discutir alternativas 
de aproveitamento dos materiais re-
colhidos. O Legislativo e o Executi-
vo são poderes independentes, mas 
buscamos trabalhar em harmonia. 
Esse projeto é um indicativo de que 
estamos caminhando na mesma di-
reção”, avalia.

De acordo com o vereador, o 
projeto Eco-recicla vai contribuir 
para a geração de emprego e ren-
da para milhares de pessoas, es-
pecialmente para as famílias mais 
vulneráveis. “Montes Claros pos-
sui várias associações e cooperati-
vas de catadores de materiais reci-
cláveis, e o projeto vai estimular a 
conscientização da população em 
relação ao descarte, fortalecendo 
o trabalho dessas associações, que 
passarão a receber o material mais 
selecionado e, portanto, com me-
lhor possibilidade de reciclagem e 
aproveitamento”.

Entre os produtos previstos 
para pontuação no Eco-recicla 
estão as embalagens de vidro, 
que podem ser totalmente rea-
proveitadas no ciclo produtivo 
da reciclagem e deixarão de ir 

para os aterros sanitários ou para 
a natureza. “O resíduo de vidro 
poderá ser utilizado na fabricação 
de blocos cerâmicos, beneficiando 
toda a população e, ainda, redu-
zindo o custo operacional, já que 
o município não terá que pagar 
aos aterros sanitários para receber 
todo esse material que antes era 
descartado e não tinha utilização 
sustentável. O prefeito humberto 
Souto e todos os envolvidos nesta 
importante iniciativa estão de pa-
rabéns”, destaca.

O presidente do projeto Amor 
e Vida, pastor Josmar xavier dos 
Santos, que também é presidente 
do Conselho Municipal de Assis-
tência Social, explica que atual-
mente apenas 1% do material reci-
clável recolhido pelo município é 
reaproveitado. “A prefeitura man-
tém cinco galpões para a seleção 
de materiais e mais de 1000 cata-
dores, além dos carroceiros, que 
hoje são considerados agentes am-
bientais. Solicitamos a criação de 
uma comissão na Secretaria Muni-
cipal de Desenvolvimento Social 
para fazer um levantamento dos 
carroceiros e catadores, para saber 
quantas famílias estão envolvidas, 
e também para traçar um perfil 
socioeconômico dessas famílias”.

O pastor destaca que houve 
um avanço significativo e os cata-
dores não são mais orientados a 
sair revirando sacos de lixo. “Eles 
dispõem dos galpões, onde fazem 
a triagem, evitando os rejeitos e os 
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orgânicos que possam contaminá
-los. Coisas que não aconteciam em 
20 anos estão acontecendo nesses 
dois anos. Em nome de todos os ca-
tadores, quero parabenizar e agra-
decer ao prefeito pelo apoio que 
tem nos dado, através da Secretaria 
de Serviços Urbanos”.

A presidente da Associação Mon-
te Sul de Catadores de Materiais 
Recicláveis, Maria do Socorro Gui-
marães Soares, diz que a principal 
dificuldade da associação é com a 
destinação dos materiais. “Reco-
lhemos cerca de sete toneladas de 
materiais por mês, mas não temos 

um espaço para fazer a seleção, 
nem veículo para transportar o 
material selecionado. Além disso, 
temos dificuldade para vender 
esse material. O ideal seria que em 
Montes Claros tivessem indústrias 
para que pudéssemos vender aqui 
mesmo esse material”.

As famílias carentes de Montes 
Claros, que precisarem do auxílio 
funeral, serão atendidos com mais 
agilidade na concessão deste be-

nefício. O Conselho Municipal de 
Assistência Social de Montes Cla-
ros aprovou a resolução 017/2021/
CMAS, que estabelece diretrizes 

para a regulação dos Benefícios 
Eventuais de Montes Claros. O pre-
sidente do Conselho, Josmar xa-
vier, explica que em Montes Claros 

demorava, em média, 90 dias para 
restituir as despesas com o funeral 
das pessoas carentes e agora, com 
essa resolução, esse prazo será me-
nor. Além disso, quando precisar fa-
zer o traslado de um corpo morto, 
de uma cidade para Montes Claros, 
a Prefeitura terá que garantir esse 
direito às famílias carentes.

A resolução considera a Lei Fe-
deral Nº 8.742, de 7 de dezembro 
de 1993 – Lei Orgânica de Assistên-
cia Social - LOAS e suas alterações 
que “dispõe sobre a organização da 
Assistência Social;  o Decreto Fe-
deral nº 6.135 de 26 de junho de 
2007, que “dispõe sobre o Cadastro 
Único para Programas Sociais do 
Governo Federal; o Decreto Federal 
6.307 de 14 de dezembro de 2007, 
que “dispõe sobre os benefícios 
eventuais de que trata o art. 22 da 
Lei no 8.742, de 7 de dezembro de 
1993”. Considera ainda o Decreto 
Federal n 7.257 de 04 de agosto de 
2010 (alterado pelo Decreto 7.505 
de 27 de junho de 2011), “regu-
lamenta a Medida Provisória no 
494 de 2 de julho de 2010, para 
dispor sobre o Sistema Nacional 
de Defesa Civil - SINDEC, sobre 

o reconhecimento de situação 
de emergência e estado de cala-
midade pública, sobre as trans-
ferências de recursos para ações 
de socorro, assistência às vítimas, 
restabelecimento de serviços es-
senciais e reconstrução nas áreas 
atingidas por desastre, e dá ou-
tras providências”.

A Portaria do Ministério de 
Desenvolvimento Social - MDS 
nº 90, de 3 de setembro de 2013 
que “dispõe sobre os parâmetros 
e procedimentos relativos ao co-
financiamento federal para oferta 
do Serviço de Proteção em Situ-
ações de Calamidades Públicas 
e Emergências”; considerando 
a Resolução CIT nº 07, de 10 de 
setembro de 2009, que “dispõe 
sobre os procedimentos para a 
gestão integrada dos serviços, be-
nefícios socioassistenciais e trans-
ferências de renda para o atendi-
mento de indivíduos e de famílias 
beneficiárias do PBF, PETI, BPC 
e benefícios eventuais, no âmbito 
do SUAS”.

Considerando que os Benefícios 
Eventuais integram organicamen-
te as garantias do SUAS e que sua 

prestação deve atender ao princí-
pio da integração à rede de servi-
ços socioassistenciais, com vistas 
ao atendimento das necessidades 
humanas básicas; e  que os benefí-
cios eventuais constituem direitos a 
serem assegurados pela Política de 
Assistência Social e que estes não 
podem ser prestados divorciados 
do escopo das ofertas e garantias 
da assistência social.

A resolução determina que 
compete ao Conselho Municipal 
de Assistência Social  regulamentar 
critérios e prazos para a concessão 
dos Benefícios Eventuais no muni-
cípio de Montes Claros, conforme 
disposto no parágrafo 1º do artigo 
22 da Lei Orgânica de Assistência 
Social – LOAS. 

A legislação prevê que os Be-
nefícios eventuais, previstos no ar-
tigo 22 da Lei nº 8.742, de 07 de 
dezembro de 1993, são provisões 
suplementares e provisórias que 
integram organicamente as garan-
tias do Sistema Único de Assistência 
Social/SUAS e são prestadas às famí-
lias e aos indivíduos em virtude de 
nascimento, morte, situações de 
vulnerabilidade social. (GA)

Lei Aldir Blanc 
cadastra agentes 
culturais em 
Montes Claros

O município de Montes Claros 
está credenciando projetos de pes-
soas físicas e jurídicas que serão 
beneficiados com valores remanes-
centes dos chamamentos públicos 
realizados em 2020 relacionados à 
lei Aldir Blanc. Ao todo, serão dis-
ponibilizados R$ 445 mil, com a 
seleção de até 48 projetos que rece-
berão valores de R$ 5 mil (21 pro-
jetos); R$ 10 mil (20); e R$ 20 mil 
(sete). A iniciativa tem o objetivo 
de minimizar os efeitos socioeco-

nômicos causados pela pandemia 
de Covid-19, fomentando a cultura 
local através do incentivo a artistas 
ou fazedores culturais, produtores, 
agentes e grupos, nas mais diversas 
expressões artísticas ou segmentos 
culturais do município. As inscri-
ções podem ser realizadas até o dia 
30 de setembro.

As áreas contempladas pelo edi-
tal são: artes cênicas (teatro, dança, 
circo, ópera, mímica e congêneres); 
audiovisual (cinema, vídeo, mos-

tras e oficinas); literatura (ações 
de incentivo à leitura, publicação e 
reedição de livros); música (shows, 
gravações e oficinas); artes plásticas 
e visuais (exposições, produções, 
oficinas, mostras, edição de catá-
logos, pintura, escultura, grafite, 
artesanato e fotografia); patrimônio 
material e imaterial (preservação, 
pesquisa e difusão da memória, dos 
bens patrimoniais e das tradições, 
usos e costumes coletivos caracte-
rísticos do Norte de Minas). (GA)
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(38) 99985-3216

Condomínio Torres do Cerrado 
Bairro JK

+MOBILIA armários de cozinha, mesa de
jantar,fogão, Geladeira, sofá cama, 1 cama

casal, 1 cama solteiro king, baú para roupa de
cama, 2 guarda-roupas de casal, chuveiro no
banheiro e ventiladores de teto nos quartos.

DISPONÍVEL NO CONDOMÍNIO
piscina, área gourmet e playground.

sala e cozinha conjugada e área serviço

2 quartos
1 banheiro social
1 vaga

falar com  Edson Ricardo

APARTAMENTO MOBILIADO

Ministério da Cidadania realiza apoio técnico a 
gestores e profissionais da assistência social

Amams, ACI e ABGD convocam 
entidades para criação do observatório 
da geração distribuída

Nesta quinta-feira (16), será reali-
zado o Encontro com os Gestores e 
Profissionais do SUAS,  com o tema 
“Elaboração do Plano de Assistência 
Social e condições estabelecidas no 
art.30 da LOAS e Gestão Orçamentá-
ria e Financeira do SUAS”. Este será 
o primeiro encontro na modalidade 
presencial na pasta da Assistência So-
cial, o que marca o retorno após um 
longo período em que os encontros 
foram virtuais em razão da pandemia 
da Covid-19. Embora a pandemia do 
novo coronavírus ainda não tenha 
acabado, este encontro está sendo 
realizado obedecendo aos critérios 
de proteção. E para contribuir com 
esse processo o evento terá a apoio 
técnico da Secretária Nacional de 
Assistência Social através do Departa-
mento de Gestão do SUAS - DGSUAS 

que irá discutir sobre a Elaboração 
do Plano de Assistência Social bem 
como o que dispõe o artigo 6º da 
Portaria 109/2020 do Ministério da 
Cidadania, que prevê a suspensão 
do repasse dos recursos federais aos 
entes federativos que não cumprirem 
as condições estabelecidas no artigo 
30, da LOAS.

Sendo condição para os repasses 
aos Municípios. A proposta deste 
encontro é capacitar gestores e pro-
fissionais do SUAS, orientando sobre 
o processo de averiguação e elabora-
ção do Plano Municipal de Assistência 
Social, tendo em vista as dificuldades 
encontradas pelos mesmo na atuação 
do trabalho. O evento foi realizado 
pelo Departamento de Assistência 
Social da Amams que oferta atendi-
mento e acompanhamento técnico 

na área de assistência social aos mu-
nicípios da região, tendo em vista a 
importância de atuarem em conjunto 
nesta ação, destacamos ainda que me-
diante a quantidade de demandas e 
solicitações de orientações sobre esta 
tratativa o qual contribuirá no proces-
so de organização dos municípios. 

A Área técnica de Assistência So-
cial da Confederação Nacional de 
Municípios-CNM estará presente tam-
bém no encontro abordando sobre 
Gestão Orçamentária e Financeira do 
SUAS. Amams sempre mantém um ca-
nal de articulação junto ao Governo 
Federal para auxiliar os gestores nas 
ações da assistência social e deman-
das, realizando assim atendimentos, 
encontros, capacitações e monitora-
mento dos municípios em relação as 
ações da pasta. (GA)
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GIRLENO ALENCAR

Representantes de entidades de 
classes de Montes Claros estiveram 
reunidos na sala da presidência 
da Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams), 
onde assinaram o Protocolo de 
Intenções para institucionalização 
do Observatório da Geração Dis-
tribuída. O presidente da Amams 
e prefeito de Padre Carvalho, José 
Nilson Bispo de Sá, “Nilsinho”, res-
saltou a importância da união en-
tre as entidades de classes com os 
setores de representação política e 
falou das conquistas nestes primei-
ros meses de sua gestão, que foca 
a geração de emprego, renda e o 
desenvolvimento dos municípios 

do norte de Minas. Além disso, 
colocou a maior associação macro 
regional do Brasil a disposição das 
entidades de classes.

O superintendente de Desen-
volvimento Econômico da Amams 
e diretor da Associação Brasileira 
de Geração Distribuída (ABGD), 
Walter Abreu, enalteceu a iniciativa 
e sintetizou os aspectos legais com 
a nova legislação da geração distri-
buída, entre elas a energia solar fo-
tovoltaica. Para o superintendente, 
a região é privilegiada com a abun-
dância do sol e citou a importância 
social e empresarial do setor que 
pode gerar mais de 25.000 empre-
gos, além de ser a solução em um 
futuro próximo para a grande crise 
energética em todo País.

O presidente da ACI, Leonardo 
Vasconcelos, disse que a intenção 
da criação do Observatório de Ge-
ração Distribuída visa abrir diálogo 
com a concessionária de energia 
(Cemig) com doação de trabalho 
e sugestões, que criem um canal 
de comunicação para discutir e 
abordar demandas, pedidos e dú-
vidas dos investidores de energia 
distribuída. Assinaram o protoco-
lo de intenções A Amams, ABGD, 
ACI, Sociedade Rural, Sindicato 
dos Produtores Rurais, Adenor, 
Adeseg, Acijan, CDL e Fiemg, que 
juntas representam grande parte 
da atividade econômica e mais de 
dois milhões de eleitores.

O presidente da Amams finali-
zou a reunião agradecendo a pre-

sença e a parceria para a aprovação 
do projeto de Lei 5829, que será o 

marco legal da GD e que a criação 
do Observatório da GD vai fazer 

com que os benefícios sejam cum-
pridos pela Cemig.
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Governador cumpre agenda em Montes 
Claros e em Bocaiuva

Ministério Público viabiliza usina de triagem 
para Norte de Minas
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GIRLENO ALENCAR

O governador Romeu Zema 
cumpre agenda hoje (16), em Mon-
tes Claros e Bocaiuva, sendo que na 
primeira agenda o tema será o Anel 
Rodoviário de Montes Claros. Na 
cidade de Bocaiuva, a agenda será a 
regularização fundiária. A Prefeitura 
de Montes Claros informa que o go-
vernador estará no Anel Rodoviário 
Leste, acompanhado de membros 
da diretoria da concessionária que 
administra a BR-135. Ele autorizará 
que sejam tomadas providências para 
a inclusão dos trechos leste e norte 
do Anel Viário de Montes Claros ao 
Contrato de Concessão desta Conces-
sionária. 

Considerado o 2º maior entron-
camento rodoviário do país, essa será 
uma integração logística importante 
entre a BR-135, a BR-365 e a BR-251, 
potencializando a retirada do tráfe-
go de veículos pesados de trechos 
urbanos, além de possibilitar uma 
melhoria logística para as indústrias 
da região. Desde novembro de 2020, 

a Eco135, foi autorizada pela Secre-
taria de Estado de Infraestrutura e 
Mobilidade – Seinfra, a realizar junto 
ao DER-MG estudos para o contorno 
viário, que muito contribuirá na flui-
dez do tráfego e no desenvolvimento 
da região.

As obras serão divididas em tre-
chos, sendo considerado o Anel Viá-
rio Leste com 12,1 km de extensão, 
sendo 2,2 km de rodovia a serem 
construídas e 9,9 km de rodovia exis-
tente passível de melhoramento. Já o 
segundo trecho, o Anel Viário Norte, 
possui extensão estimada de aproxi-
madamente 10 km de construção, 
ligando a BR-251 à BR-135 sentido 
Norte. É estimado que a implantação 
e execução dessa grande obra viária 
atinja os R$ 204 milhões de reais em 
investimentos. Para o trecho B, com 
2,2 km de extensão, espera-se que as 
obras comecem já em abril de 2022. 
Já o segmento norte, trecho D, está 
tendo seu projeto de engenharia re-
visado e deve ser finalizado até o final 
deste ano. Contudo a execução real 
da obra, deve ocorrer apenas no pri-

meiro semestre de 2023 em função 
dos prazos para licenciamento am-
biental, desapropriação e contratação 
de obra.

Vale ressaltar que esses estudos 
envolvem um cuidadoso planejamen-
to ambiental e viário, estudo de tráfe-
go e de outras questões destinadas a 
assegurar que a obra atenda bem às 
necessidades dos usuários da rodovia 
e dos municípios envolvidos. 

Assim como destacado na 
Nota Técnica nº 81/SEINFRA/DG-
CON/2021 esse evento que será rea-
lizado dia 16 “trata-se da autorização 
à Seinfra para realizar as providências 
necessárias para que os Contornos 
Leste e Norte sejam incluídos no con-
trato de concessão Setop 004/2018 
celebrado com a ECO135 para que 
a própria concessionária execute as 
obras e faça a manutenção até o final 
do seu prazo de concessão”.

Desde abril, a etapa de supressão 
vegetal (limpeza do terreno) avançou 
por 55 km na BR-135, tendo seu pon-
to inicial no km 612 com duas frentes 
de serviço, sendo a primeiro sentido 

O procurador-geral de Justiça de 
Minas Gerais, Jarbas Soares Junior, 
garantiu a liberação de R$ 1,3 milhão 
do Fundo Estadual do Ministério Pú-
blico para a implantação da Usina de 
Triagem e Compostagem na cidade 
de São Francisco, no Norte de Minas 
e que atenderá também aos muni-
cípios de Brasília de Minas, Campo 
Azul, Luislândia e Icaraí de Minas, 
acabando com os lixões nessa cida-
de. Ele se reuniu com o presidente 
do Consórcio Intermunicipal de De-
senvolvimento Sustentável Ambien-
tal do Norte de Minas (Codanorte), 
Eduardo Rabelo, prefeito de Fran-
cisco Dumont; com o presidente da 
Agência Reguladora de Saneamento 

do Norte de Minas (Arsan), Dinilton 
Pereira e com o diretor de projetos 
do Codanorte, João Manoel Ribeiro, 
quando anunciou o recurso ad refe-
rendum. A audiência em Belo hori-
zonte ocorreu na noite de terça-feira.

O presidente do Consórcio In-
termunicipal de Desenvolvimento 
Sustentável Ambiental do Norte de 
Minas (Codanorte), Eduardo Rabe-
lo, prefeito de Francisco Dumont, 
mostrou ao procurador-geral que 
o Norte de Minas tem avançado na 
destinação dos resíduos sólidos e 
fim dos lixões, com ações através 
dos consórcios Codanorte, União 
Serra Geral e do Alto Rio Pardo. São 
56 lixões que estão sendo extintos, 

em parceria com a coordenadoria 
regional de meio ambiente do Mi-
nistério Público. A usina de triagem 
e compostagem de São Francisco é 
a primeira viabilizada com recursos 
do Fundo Estadual do Ministério 
Público.

No projeto, o Codanorte propôs 
que na segunda etapa seja instalado 
o Aterro Sanitário em são Francisco, 
para dar a destinação adequada do 
lixo coletado nas cidades. O mesmo 
projeto está sendo implantado em 
23 municípios do Norte de Minas, 
pelo Codanorte. A entidade ainda 
solicitou recursos ao Ministério do 
Meio Ambiente para ampliar a quan-
tidade de UTCs criada no Norte de 

Minas. No dia 10 de dezembro de 
2020 o Codanorte extinguiu 15 li-
xões na região, em parceria com o 
Ministério do Meio Ambiente, no 
programa Lixo Zero.

Na mesma reunião, o presidente 
da Arsan, Dinilton Pereira, convidou 
o procurador-geral para a instalação 
da Arsan, a ser realizada na segunda 
quinzena de outubro, em Montes 
Claros. A Arsan foi criada pelo Co-
danorte e se constituiu na quarta 
agencia regional de regulação criada 
em Montes Claros e reúne 50 muni-
cípios, quando fará a fiscalização e 
regulação de serviço de água e esgo-
to dos municípios incluindo a tarifa a 
ser cobrada. (GA)

Corinto e a segunda sentido BR-040. 
Além disso, a supressão para as faixas 
adicionais iniciou na cidade de Joa-
quim Felício.  Seguindo com as obras 
de ampliação, estão sendo realizadas 
entre Bocaiuva e Joaquim Felício a 
construção de faixas adicionais, que 
trarão mais fluidez e segurança aos 
usuários que trafegam pela rodovia. 
hoje, estão abertas 12 km de frentes 
de serviços, sendo que 60% estão em 
fase de terraplanagem e iniciando a 

execução do pavimento em no máxi-
mo 20 dias. 

Para as obras de duplicação, foi 
desenvolvida uma central industrial, 
no km 612, que contará com usinas 
de asfalto, concreto, além de pátio de 
fabricação de vigas pré-moldadas que 
serão utilizadas em viadutos e pontes. 
Pensando na segurança dos pedes-
tres que margeiam a rodovia, para 
2021 serão implantadas três passa-
relas. Essas estão localizadas nos km 

409+870 (Bocaiúva), km 510+580 
(Buenópolis) e km 540+170 (Augus-
to de Lima), sendo que estão em fase 
de conclusão dos blocos e início da 
confecção dos pilares. Até 2023, além 
dessas, serão construídas mais sete 
passarelas. 

Paralelo às obras de ampliação, 
a concessionária vem realizando a 
restauração do pavimento de suas 
rodovias. Até o momento, foram rea-
bilitados 52 km de pista.
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8 SeguRança pública

PM apreende maconha 
escondida após 
denúncia de que casal 
transportava drogas

PCMG promove leilões virtuais de veículos 
apreendidos em Montes Claros

Homem é preso após 
ameaçar de morte a 
esposa grávida

TÁXI DO TRÁFICO | Drogas 
estavam sendo transportadas 
para Minas Gerais 

Em Arinos, um casal foi preso 
após a Polícia Militar receber 
denúncias de que eles estariam 
transportando drogas para 
delivery, nas roupas e pertences 
do filho, de apenas um ano e três 
meses. Três cigarros de maconha 
foram encontrados escondidos nas 
fraldas da criança. Segundo a PM, 
os militares faziam patrulhamento 
quando se depararam com a 
mulher, que estava montada em 
uma bicicleta e carregava o menino 
em uma cadeirinha. Ela também 

carregava fraldas, mamadeira, leite 
e achocolatado dentro da cesta da 
bicicleta. O marido estava perto 
da esposa e do filho, trancando o 
portão da casa.

Os policiais fizeram buscas 
pessoais no homem, mas não 
encontraram nada de ilícito. Por 
causa das denúncias de tráfico, 
foram feitas buscas nos pertences 
do menino, onde os cigarros 
foram encontrados. Em seguida, os 
militares fizeram buscas no imóvel 
onde o casal mora e encontraram 

mais 51 buchas de maconha, no 
quarto deles, e R$ 720 em cédulas 
de pequeno valor. De acordo 
com a PM, os dois não possuem 
atividade lícita remunerada e não 
souberam explicar e comprovar a 
origem do dinheiro.

A PM informou que, durante 
o registro da ocorrência, o casal 
conversou e decidiu que a mulher 
iria assumir a propriedade da 
droga, por acreditar que não 
ficaria presa, já que tem um filho 
pequeno e estaria amamentando.

Foram apreendidas, pela 
Polícia Militar, drogas que estavam 
sendo transportadas em um táxi 
de Brasília (DF) para Arinos. 
Duas pessoas foram detidas. 
A apreensão foi feita após os 
policiais receberem uma denúncia 
informando que um adolescente 
seria o responsável por trazer 
entorpecentes para o Noroeste de 

MG.
Segundo a PM, o táxi foi 

abordado na Avenida José 
Fernandes Valadares por uma 
equipe que fazia patrulhamento. 
Após buscas na mochila do 
adolescente, de 16 anos, foram 
encontradas três barras de 
maconha e uma embalagem 
plástica contendo cocaína. Ao ser 

questionado, o menor não quis 
esclarecer a situação, alegando 
apenas que pegou a droga com 
uma pessoa desconhecida em 
Ceilândia (DF) e que ganharia R$ 
500 pelo transporte.

O taxista relatou à PM que 
recebeu uma mensagem de uma 
pessoa solicitando que levasse 
seu sobrinho para a casa de uma 

mulher na Rua Garibaldina, no 
Bairro Primavera 1. Essa mulher 
pagaria pela corrida. Os militares 
foram até o endereço e abordaram 
uma mulher, de 53 anos. Ela negou 
conhecer o adolescente e disse 
que a droga não lhe pertencia, 
mas foi conduzida à delegacia. O 
menor também foi encaminhado à 
Polícia Civil.

A Polícia Civil de Minas 
Gerais (PCMG) promoverá, nos 
dias 17 e 27 de setembro, dois 
leilões de veículos on-line. Serão 
disponibilizados automóveis 
apreendidos e recolhidos no pátio 
credenciado pelo Departamento de 
Trânsito de Minas Gerais (Detran-
MG), em Montes Claros, Norte 
do estado. Os veículos foram 
discriminados individualmente no 
edital disponibilizado no site do 

Detran. Na página, consta o valor 
de avaliação e a condição de cada 
um deles.

Os interessados também podem 
visitar os pátios para inspecionar 
visualmente os veículos, nos dias e 
horários disponíveis na plataforma, 
observando as regras sanitárias 
de prevenção ao coronavírus. Os 
veículos leiloados são considerados 
conservados, ou seja, aqueles 
que se encontram em condição 

de segurança para tráfego em via 
pública. Nesse caso, o arrematante, 
após a aquisição, no prazo e forma 
exigidos pelo Código de Trânsito 
Brasileiro e pela Resolução 623/16, 
deve providenciar o novo registro 
e licenciamento, de modo que 
o automotor possa retornar à 
circulação.

O leilão agendado para o dia 
17 corresponde aos veículos 
apreendidos no Pátio Sapucaia, 

com 282 lotes. Os interessados em 
participar poderão ofertar lances 
a partir desta terça-feira (13/9). As 
operações se encerram às 18h de 
sexta-feira (17/9). O leilão do dia 27 
refere-se aos veículos apreendidos 
no 14 Bis Park e corresponde a 
253 lotes. Para esse certame, o 
recebimento de propostas começa 
no próximo dia 21 (terça-feira) e 
termina às 18h de 27 de setembro.

Os lotes descritos no edital serão 

leiloados somente na plataforma 
virtual e o interessado deverá estar 
devidamente cadastrado no Sistema 
de Leilão de Veículos. O lance inicial 
partirá do valor mínimo da avaliação 
discriminado individualmente no 
anexo e será considerado vencedor 
o licitante que houver feito a maior 
oferta até o fechamento do leilão, 
dentro da plataforma.

O delegado da 8ª Circunscrição 
Regional de Trânsito (Ciretran), 

Danilo Ferraz, esclarece 
que, encerrado o leilão, será 
considerado aceito o maior lance, 
não se admitindo a desistência 
pelo ofertante. “O pagamento do 
lote arrematado será realizado à 
vista, por meio do Documento 
de Arrecadação Estadual (DAE), 
disponível para impressão no 
Sistema de Leilão de Veículos 
após o encerramento do certame”, 
completa.

Em Virgem da Lapa, um 
homem foi preso após a ameaçar 
a esposa, grávida de seis meses. 
Uma faca do tipo peixeira foi 
apreendida. A Polícia Militar 
foi procurada pela vítima, que 
afirmou que foi ameaçada de 
agressão e de morte. A mulher 
contou que o homem tenta 
abalar o psicológico dela, 
fazendo acusações inverídicas de 
traição e dizendo que matou sua 

ex-esposa queimada. Além disso, 
ela falou à PM que ele queria 
obrigá-la a trabalhar com ele, 
além de exigir que ela faça todos 
os serviços domésticos.

Na terça-feira (14), a vítima 
contou que eles discutiram e que 
o homem pegou uma faca e disse 
que iria matá-la. Com medo, ela 
saiu correndo e foi para o quartel 
da polícia. Os militares foram 
atrás do homem no local onde 

ele trabalha e encontraram uma 
faca, que foi reconhecida pela 
mulher como a que foi usada 
nas ameaças, dentro da gaveta da 
mesa onde ele estava sentado.

Ao ser questionado, ele 
informou que já cumpriu pena 
por roubo, violência doméstica 
e embriaguez ao volante, crimes 
ocorridos no estado de São 
Paulo. Ele foi preso em flagrante 
e encaminhado à delegacia.
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Prefeitura de Pirapora e SAAE 
firmam parceria para coleta de lixo 
eletrônico

Empresa de logística entrega cestas 
básicas em Montes Claros

A Prefeitura de Pirapora, por 
meio do Serviço Autônomo de 
Agua e Esgoto (SAAE) realizará 
no dia 18, próximo sábado, o 
primeiro dia ‘D’ de coleta do lixo 
eletrônico. A ação é resultado da 
parceria firmada entre a Autarquia 
municipal com a Lax Serviços Am-
bientais, empresa do setor de des-
tinação final para componentes 
eletrônicos com sede em Montes 
Claros. Segundo Bruno Santos 
Guimarães, diretor do SAAE, a 
iniciativa visa realizar a coleta e 
destinação correta do lixo eletroele-
trônico gerado no município. “Es-

tamos iniciando mais um trabalho 
voltado para a sustentabilidade do 
meio ambiente. Nosso objetivo é 
levar a conscientização e promover 
ações para que as pessoas adotem o 
hábito de fazer um descarte correto 
e seguro dos equipamentos que, se 
jogados no meio ambiente, podem 
causar danos severos”, explica o di-
retor do SAAE.

Para marcar o dia “D”, a Prefei-
tura e SAAE montarão na Orla da 
cidade, um Ecoponto para que as 
pessoas possam depositar: pilhas, 
lâmpadas, monitores, computado-
res, notebooks, aparelhos de TV, 

fax, telefonia fixa, celulares, baterias 
e demais componentes eletrônicos. 
quem não puder levar os materiais 
no dia ‘D’, no próximo sábado (18), 
poderá destinar durante a semana 
nos parceiros credenciados: SAAE, 
Supermercado Avenida, Facfunam, 
Elétrica hm, Secretaria Municipal 
de Educação, Embalagens Santa Ca-
tarina e No Chega Lá Na Filó/ Vilize. 
Cada um deles receberão os reci-
pientes adequados para o depósito, 
que posteriormente será retirado pe-
los recicladores. Parte será vendida e 
a outra encaminhada para o descarte 
correto.

Uma empresa de logística que 
opera terminais, ferrovias e por-
tos realizou ontem (15), a entre-
ga de doações ao Instituto Social 
Correntes do Amor, em Montes 
Claros, que posteriormente di-
recionará os alimentos a famílias 
em situação de vulnerabilidade 
social. Na segunda quinzena de 
agosto, a companhia iniciou a 
distribuição de cerca de 30 mil 
cestas básicas a municípios de 
quatro estados, por meio de ins-
tituições localizadas próximas às 
operações da empresa.

A coordenadora do Instituto 
Social Correntes do Amor, Andréa 

Gonçalves, explica que, antes da 
pandemia, a instituição tinha 50 
famílias cadastradas. Agora, já 
são 200 cadastros. “Todos os dias 
chegam pessoas pedindo ajuda. A 
necessidade está muito grande, 
o desemprego está alto e muitos 
que antes eram doadores passa-
ram a ser nossos assistidos. Essa 
parceria com a VLI é de suma im-
portância, pois agora poderemos 
atender a todos os cadastrados”.

As entregas fazem parte do 
segundo ciclo da ajuda humani-
tária realizado pela companhia. 
As doações, que tiveram início 
em cidades de Minas Gerais, São 

Paulo, Rio de Janeiro e Goiás, se 
estenderam por localidades do 
Maranhão e Tocantins, agora che-
gam a Montes Claros, Cachoeira, 
São Félix, Simões e Alagoinhas 
(Bahia) e Barra dos Coqueiros 
(Sergipe).

O investimento total da empre-
sa de logística na ajuda humanitá-
ria desde o início da pandemia é 
de R$ 8,3 milhões, sendo R$ 1,3 
milhão nesta segunda fase e R$ 7 
milhões na primeira etapa, ocor-
rida a partir de março de 2020. E 
para estimular a geração de renda 
regional, a aquisição dos insumos 
das cestas básicas foi feita, sem-

pre que possível, junto a estabe-
lecimentos comerciais locais de 
pequeno porte. 

Segundo a gerente de Respon-
sabilidade Social da companhia, 
Maria Clara Fernandes, essa é 
mais uma ação que demonstra o 
forte elo que a companhia man-
tém com o Brasil e as comunida-
des por onde passa. “A VLI, que 
transporta anualmente milhões 
de toneladas de alimentos pelo 
Brasil, reafirma o seu compromis-
so com as comunidades e presta 
uma nova colaboração ao comba-
te à fome no país, em um momen-
to de grande necessidade.”

DIVULGAçÃO
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Dolores se arrepende 
te ter mentido para a 
irmã. Pilar confronta 
Samuel, e Tonico co-
memora a discussão 
entre os dois. Eudoro 

estranha o comportamento de Dolores. Germana 
e Licurgo denunciam quinzinho e Clemência para 
Borges. Pilar não acredita nas explicações de Samuel 
e os dois terminam o relacionamento. Dolores de-
cide contar a verdade a Pilar, mas Tonico arma para 
que as duas não se encontrem. Pilar decide aceitar 
a bolsa de estudos e viajar para os Estados Unidos.

Malagueta beija Maria 
Pia. Luiza pede que Pe-
drinho lhe relate o dia 
do acidente de Mirella. 
Isabel revela a Eric que 
está sendo procurada 

pela polícia. Eric se preocupa ao saber que Luiza e 
Antônia estão atrás da ex-babá de Bebeth e dá di-
nheiro para Isabel se afastar da cidade. Pedrinho 
conta a Luiza que, segundo Athaíde, as provas do 
acidente de Mirella foram adulteradas. A foto de Mô-
nica é divulgada na mídia como foragida da polícia. 
Domênico e Antônia interceptam o ônibus de Môni-
ca e Evandro.

Ernestina fica irritada com 
Chico, que diz que nunca 
pensou em casamento. 
Vivi fica confusa se está 
gostando de Samuca. 
Em Natal, Junior brinca 
com Carol e a coloca na 

piscina com ele. Carmen vai ao orfanato e avisa as chiqui-
titas que enquanto Carol estiver em lua de mel, ela ficará 
como diretora. Samuca pesquisa sobre as pinturas e Tati 
diz que já viu uma delas no orfanato. Robson (Pedro hen-
rique Moutinho) vai até o orfanato conversar com Thia-
go e conta que quer fazer o exame de DNA, pois se for 
mesmo o pai dele, assumirá todas as responsabilidades. 
A pedido de Gabriela, Simão ( Jitman Vibranovski) passa 
antes na casa de Elisa (Renata Zanetha) e Joaquim ( João 
Signorelli). Os dois contam sobre ter ajudado Miguel, que 
foi fugido após ser perseguido por pessoas a mando de 
Carmen. Matilde, Armando, Cintia, Carmem e Marian es-
tão juntos no túnel do orfanato com as quatro telas, que 
juntas se transformam com magia e abrem a porta. Na sala 
secreta não encontram tesouro e Carmen diz que preci-
sam procurar e descobrir o enigma nas pedras do local. 
helena chama Neco e pede desculpa ao garoto por tudo. 
Ela diz que consegue enxergar que realmente exagerou 
e que se não fosse o garoto a Lúcia estaria presa em sua 
casa. Os dois se abraçam. Tati conta para Ana que existe 
um tesouro no orfanato.
O caseiro avisa Simão que não há telefone na fazenda e 
que Carmen quer que ele fique lá por alguns dias. Car-
men diz para Marian que agora que Gabriela está próxi-
ma de Mili, o pingente dela pode colocar tudo a perder, 
por isso ela não devolve o pingente para a garota, afinal, 
se Gabriela ver poderá descobrir tudo. Miguel entra na 
clínica e visita a mãe, Valentina. Andre diz para Bel que 
está gostando de Cris, mas ela não percebe. Janu escuta a 
conversa dos dois escondida. Pata conta para Cris que MC 
Gui curtiu varias de suas fotos. Cris diz que ele, com certe-
za, está interessado nela. Cris recebe um e-mail secreto di-
zendo ser um admirador secreto. Sozinha, Cris pensa que 
o admirador pode ser Samuca. Em Natal, Junior e Carol 
fazem um luau na praia. Cris pergunta se foi Samuca que 
enviou a declaração anônima. Samuca diz que não. Cris 
fica sem saber quem enviou o e-mail. Clarita se prepara 
para um show numa casa noturna, Beto, Erica, Francis, 
Tobias e Maria Cecília vão até o local. 

RESUMO DE Novelas

Seg a Sáb, às 20h30

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução
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BANCO 12

SNT
ALCAGUETE
GEADAAID
ICATATAU

ESTRADARC
AUEMORA
RAIDADE

FILTRODEAR
OPAERVA

TEAMGREEN
SACODEVR

RAROPIC
IARBUSTO
ELEMENTAR
SSEIAIA

Dois signos
do elemen-

to fogo
(Astrol.)

Decifra
(um texto) 

Matéria-
prima do
chocolate

Congela-
mento de
orvalho

Band-(?),
proteção
de feridas

Via que
liga

cidades

Amigo
do Zé

Colmeia
(HQ)

Malu (?),
atriz

Mamífero
andino

Sílaba de
"ranço"

(?) Morei-
ra, cantor

e com-
positor

Planta
medicinal

Castiguei;
penalizei

Ruboriza
as faces;

enrubesce

(?) chi
chuan,

arte
marcial

Básico;
essencial

Feitio
dos gan-
chos do
açougue

"Devagar
(?) vai ao

longe"
(dito)

"(?)
Garcia",
romance

(Lit.)

Piauí
(sigla)

Nome da
letra "B"

Vitamina
antigripal

Recu-
perar 

A irmã da
mãe

Ensina;
instrui 

Espetáculo em que
brilhavam vedetes 

Moça bo- 
nita (gíria)

A última
vogal

Órgão de locomoção
dos peixes

Agita
com
força

Incomum

Osmar 
Prado, ator

Time, 
em inglês

Classe
social da

elite

Impede
a entrada

de impure-
zas no car-

burador

Planta de
cercas

Consoante
de "lei"

Indivíduo
como

o "X-9"

Habita;
vive

Pena; 
compaixão

Contagem
de anos
Tonelada
(abrev.)

Cai no sono

(?)-card,
o visto 

americano

D. Pedro
(?), impe-
rador do

Brasil

4/team. 5/green. 6/alpaca. 7/arbusto — estrada.

5 anos sem Domingos 
Montagner. Ator é lembrado 
por amigos e fãs: ‘Um anjo da 
guarda’

Sasha Meneghel já colocou João 
Figueiredo na ‘friend zone’: ‘Comecei a 
chamá-lo de maninho’

Maria Lina participa de estreia musical da 
ex-cunhada, Hagda Kerolayne

Sasha é a capa da edição deste 
ano da ‘Vogue Noiva’ e relem-
brou o início da relação com 
João Figueiredo, em 2019. A filha 
de xuxa chegou a colocar o ma-
rido na friend zone, antes deles 
finalmente se declararem para o 
outro.

Casados desde maio deste 
ano, Sasha Meneghel e João Fi-
gueiredo já provaram a sintonia 
do casal diversas vezes. O que o 
público ainda não sabe é que o 
cantor gospel já foi colocado na 
“friend zone” pela filha de xuxa 
antes deles finalmente se decla-
rarem para o outro.

Capa da edição de 2021 da 
“Vogue Noivas”, a estilista, de 
23 anos, relembrou o início do 
relacionamento com o marido, 
de 21 anos, e explicou essa fase 
onde os dois eram apenas bons 
amigos.

Sasha e João realizaram a ce-
rimônia na propriedade de xuxa, 
em Angra dos Reis, Costa Verde 
do Rio de Janeiro. Na ocasião, o 
cantor revelou que aquele havia 

Domingos Montagner morreu 
há exatos 5 anos após afogamento 
no Rio São Francisco, em Sergipe. 
Nas redes sociais, Giullia Buscacio, 
Carolina Dieckmann entre outros 
além de fãs lembraram o ator. ‘Para 
mim foi como um anjo da guarda’, 
afirmou Giullia

A morte de Domingos Montag-
ner, vítima de afogamento, com-
pleta cinco anos nesta quinta-feira 
(15) e o ator recebeu uma série 
de homenagens dos colegas de 
trabalho. O artista de 54 anos foi 
vítima de asfixia mecânica no rio 
São Francisco, em Sergipe, durante 
intervalo das gravações da novela 
“Velho Chico”, no qual interpre-
tou o Santo. Par de Domingos na 
ficção, Camila Pitanga revelou na 
época que o ator a salvou de tam-
bém se afogar.

Giullia Buscacio, que foi filha do 
artista na então trama das nove, re-
cordou a tragédia. “Domingos para 
mim foi como um anjo da guarda, 
durante um ano nossa relação de pai 
e filha na ficção me enchia o coração 
de alegria, eu me sentia segura, ca-
paz.. ganhei um amigo/pai/anjo da 
guarda, não acredito que as coisas na 
vida são por acaso, sei que esse nosso 
encontro foi algo sobrenatural que 
mudou minha história...”, iniciou a 
atriz.

“Te agradeço cada conselho, 

cada olhar amoroso e por acreditar 
em mim como um pai acredita na 
sua filha. Desde então te levo co-
migo no coração e te agradeço por 
ter me ensinado tanto sobre viver a 
arte com amor. Eu te amo”, afirmou 
Giullia em seu Instagram compar-
tilhando imagens com Domingos, 
eleito o Melhor Ator de 2015 com 
troféu recebido pela viúva.

WEB LAMENTOU 5 ANOS DA 
MORTE DE DOMINGOS: ‘FAZ FAL-
TA’

Marcelo Serrado também lem-
brou do ator ao postar foto com 
ele, Camila, Marcos Palmeira e Ga-
briel Leone. “Aqui ao lado dos meus 
queridos colegas faço uma home-

nagem a esse grande artista que se 
foi há 5 anos ! Domingos sempre 
e sempre! Fera!”, exaltou o artista, 
que chegou na época a evitar olhar 
para o rio, local da tragédia.

Carolina Dieckmann foi outra 
amiga de Domingos a lamentar 
mais um ano sem ele. “Como você 
faz falta, meu amigo... Levo você 
nos meus dias dentro do coração”, 
reforçou. Fãs do artista se pro-
nunciaram igualmente nas redes 
sociais. “Meu Deus, 5 anos e ainda 
é difícil acreditar”, “que falta faz ao 
Brasil!”, “saudades sem fim”, “que 
perda irreparável!” e “era uma ar-
tista impecável” foram alguns dos 
comentários.

A irmã de Whindersson Nu-
nes, hagda Kerolayne, lançou o 
primeiro single da carreira como 
cantora, nesta quarta-feira (15). 

A música também irá ganhar um 
clipe, que conta com a participa-
ção especial de Maria Lina, ex do 
humorista.

Cristina deixa Genève. 
Carmem conta para Or-
ville sobre os planos de 
helena. Ismael e Lorrai-
ne sugerem que Naná se 
case com Antônio para 

adotar Luciano. Marta assusta Téo. helena dá um 
ultimato em Orville. Magnólia e Severo se convidam 
para jantar na casa de Cláudio e Beatriz. José Alfredo 
vai para a casa de Maria ísis. Reginaldo retorna à casa 
de Jurema. Cristina volta de viagem. Batista e Kelly se 
surpreendem com a presença de José.

hagda Kerolayne, irmã de 
Whindersson Nunes, fez sua es-
treia como cantora nesta quinta-
feira (15). O primeiro single da 
carreira é intitulado “Melhor As-
sim” e está disponível nas plata-
formas digitais. A música também 
irá ganhar um clipe, que estreia 
na sexta-feira (17) e terá a parti-
cipação de Maria Lina, ex do hu-
morista.

Segundo hagda, o estímulo 
para realizar o sonho de se tornar 
cantora veio, principalmente, dos 
fãs. “Foram os meus seguidores, 
além dos meus amigos. Todos me 
incentivaram bastante e contribu-
íram para que eu pudesse abrir 
os olhos e me jogar de verdade 
neste novo projeto”, contou.

sido o “melhor dia de sua vida”. 
Mas, antes de realizar o sonho de 
se casar com a amada, João suou 
um pouco a camisa.

O casal se conheceu no lança-
mento de uma coleção assinada 
por Sasha. No evento, João foi em 
companhia de Bruna Marquezine, 
amiga em comum dos dois. Em 
seguida, os dois começaram a se 

encontrar em células religiosas e se 
aproximaram em uma viagem mis-
sionária à Angola.

A troca de mensagens foi cons-
tante, a amizade cresceu e a tão 
temida “friend zone” chegou. “Co-
mecei a chamá-lo de ‘maninho’ 
para não estragar o que estávamos 
construindo”, contou Sasha na en-
trevista à revista
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EDITAL 

Registro do loteamento denominado “Portal do Lago”, em cumprimento ao disposto na Lei 
nº6.766/79, que foi protocolado sob nº59.453 no Ofício de Registro de Imóveis de Janaúba/MG, 
situado na avenida Santa Mônica, nº440, sala nº110, bairro São Gonçalo, Janaúba/MG, como 
requerente: PORTAL DO LAGO SPE EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS S/A, com 
sede em Belo Horizonte - MG, neste ato representada por seu diretor financeiro Taciano Motta 
de Mello, brasileiro, empresário, domiciliado em Montes Claros – MG. Foi apresentado neste 
Ofício Imobiliário plantas, memoriais descritivos e demais documentos exigidos pela Lei Federal 
nº6.766/1979, relativos ao registro do loteamento a ser registrado no imóvel de matrícula nº 
20.651, Livro nº02 deste Ofício de Registro de Imóveis de Janaúba – MG, com área de 122.058,07 
m² (cento e vinte e dois mil, cinquenta e oito metros quadrados e sete decímetros quadrados), 
situado no perímetro urbano desta cidade de Janaúba/MG, com os seguintes limites e 
confrontações: Inicia-se a descrição deste perímetro no vértice 01, de coordenadas N 249872,649 
m e E 147625,875 m; deste, segue confrontando com Jair Pereira da Silva, com azimute de 
350°34'09" e distância de 81,95 m até o vértice 02 de coordenadas N 249953,495 m e E 
147.612,446 m; deste segue com o mesmo confrontante, com azimute de 350°55'46" e distância 
de 57,23 m até o vértice 03 de coordenadas N 250010,014m e E 147603,423m; deste segue com 
o mesmo confrontando, com azimute de 350°54'54" e distância de 79,00 m até o vértice 04 de 
coordenadas N 250088,025 m e E 147590,948 m; deste segue com o mesmo confrontante, com 
azimute de 350°23'29" e distância de 35,50 m até o vértice 05 de coordenadas N 250123,028 m e 
E 147585,023 m; deste segue com o mesmo confrontante, com azimute de 350°23'29" e 23,11 m 
até o vértice 06 de coordenadas N 250145,816 m e E 147581,165 m; deste, segue confrontando 
com José Antônio Pereira, com azimute de 260°38'46" e distância de 193,95 m até o vértice 07 
de coordenadas N 250114,294m e E 147389,802m; deste segue confrontando com o mesmo 
confrontante, com azimute de 261°24'17" e distância de 87,00 m até o vértice 08 de coordenadas 
N 250101,292 m e E 147303,779m; deste segue com o mesmo confrontante, com azimute de 
260°58'12" e distância de 126,19 m até o vértice 09 de coordenadas N 250081,486 m e E 
147179,154 m; deste, segue confrontando com Antônio Barbosa Medeiros, com azimute de 
174°57'19" e distância de 193,65 m até o vértice 10 de coordenadas N 249888,590 m e E 
147196,182 m; deste segue com o mesmo confrontante, com azimute de 176°19'38" e distância 
de 100,92 m até o vértice 11 de coordenadas N 2499787,851 m e E 147202,648 m; deste, segue 
confrontando com a Rua Madre Piedade, com azimute de 80°39'43" e distância de 183,58 m até 
o vértice 12 de coordenadas N 249817,638 m e E 147383,795 m; deste segue com o mesmo 
confrontante, com azimute de 80°32'26" e distância de 169,06 m até o vértice 13 de coordenadas 
N 249845,423 m e E 14755,557 m; deste segue com o mesmo confrontante, com azimute de 
70°07'33" e distância de 80,09 m até o vértice 01, ponto inicial da descrição deste perímetro. O 
loteamento ocupa a área de 74.205,28 m² em lotes; 29.542,73 m² em áreas de ruas; 6.103,61 m² 
em área de uso institucional e 12.206,45 m² em área verde, totalizando 122.058,07 m² em área 
total da gleba parcelada. É composto por 10 (dez) quadras e 351 (trezentos e cinquenta e um) 
lotes. O projeto foi examinado e aprovado pelo Município de Janaúba/MG, de acordo com os 

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, LEONARDO GONCALVES DOS REIS, CPF/CNPJ nº 10785555676, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a)
BANCO RODOBENS S/A, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660,
Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 6.110,96,
em 12/09/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento,
somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 74736 e garantido por
alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 55629, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório Montes
Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado ao
Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento
perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao
credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o
direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário BANCO RODOBENS S/A, nos termos do
art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 13 de Setembro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019

 

           LEILÃO PÚBLICO - ONLINE 

 
 2ª VARA DA JUSTIÇA FEDERAL DE MONTES CLAROS - MG 

LOCAL: plataforma eletrônica:  www.marcusviniciusleiloes.com.br                                        
1° Leilão Início: 04/10/2021  às 08:00 horas – Final:   18/10/2021 – às   14:00 horas   (horário de Brasilia DF)                                                                                                                           
2° Leilão Inicio:  19/10/2021 ás 08:00  horas   Final:   03/11/2021  _ ás   14:00 horas   (horário de Brasília DF) 

VEÍCULOS: Camionete GM/S10 CD – GM D60 – Fiat Uno Mille – VW Gol – Kombi – Ford Hobby. 
CAMINHÃO:  Hyundai HR carroceria madeira – Ford cargo 1517 
MOTOCICLETAS: Honda Biz – CG 125 Titan – Yamaha YBR 125 K. 
IMÓVEIS: Salas comercial (escritórios) n° 208, 105, 111, 209, 211, 212 e 213, localizadas na Av. 
Afonso Pena 544 – centro – Montes Claros – MG, (Edifício Eptan). 
OUTROS: Conjunto de eletroencefalograma Neuromar. 
 
OBS:  - O leilão será realizado conforme edital judicial  disponível no site deste leiloeiro. 
 - Para participar dos leilões ONLINE, faça seu cadastro conforme consta no Edital 
   de Leilão, no site deste leiloeiro. Os bens serão vendidos no estado em que se 
encontram. 
SINAL:  Conforme Edital.                                           COMISSÃO: 5% 
 

Informações: Fone: (38)3221-5324 / (38) 99909-7240/ 99125-4664 
www.marcusviniciusleiloes.com.br /Email: marcusviniciusleiloes@yahoo.com.br 

Marcus Vinícius da Silva Leiloeiro Oficial Mat. 107 JUCEMG 
 

Cruzeiro relaciona 23 
atletas para jogo contra 
o Operário pela Série B

Libertadores: primeiro 'round' 
de Atlético x Palmeiras terá 
apito argentino 

O Cruzeiro divulgou a lista dos 
23 jogadores relacionados para en-
frentar o Operário, pela 24ª rodada 
da Série B. Os times medem forças 
nesta quinta-feira, às 19h, na Arena 

do Jacaré, em Sete Lagoas.
Os atletas à disposição de Van-

derlei Luxemburgo são os mesmos 
da vitória do último sábado sobre a 
Ponte Preta, por 1 a 0, também em 

A Conmebol divulgou a arbitra-
gem para o primeiro confronto das 
semifinais da Copa Libertadores. 
Palmeiras e Atlético se enfrentarão 
no próximo dia 21, às 21h30, no 
Allianz Parque, em São Paulo, com o 
argentino Patricio Loustau no apito. 
O árbitro de vídeo (VAR) ficará sob 
responsabilidade de Mauro Vigliano, 
enquanto os assistentes serão Diego 
Bonfá e Gabriel Chade, todos da Ar-
gentina.

No dia seguinte, quando o Fla-
mengo receberá o Barcelona em 
Guayaquill, às 21h30, no Maracanã, 
o apito será do uruguaio Andres 
Cunha. O árbitro de vídeo (VAR) 
será Leodan Gonzalez. Os assisten-
tes Richard Trinidad e Martin Soppi, 
também do Uruguai, completam o 
quarteto.

O jogo da volta entre Atlético e 
Palmeiras será em 28 de setembro, às 
21h30, no Mineirão, com presença de 

Contato:
(38) 9 9130 8376
fomentamoc@gmail.com

Vera Lôpo

Fomenta MOC
E esta é a vitória que vence o mundo , a nossa fé

Empreendimentos e Fomentos
em Tempos de Crise

O senhor José da farmácia após um ano de COVID-19 agora 
volta aprender andar e ele agradece a todos que contribuíram 

para que ele voltasse a ficar de pé pois foi acometido da 
síndrome de Guillain-Barré e perdeu todos os movimentos.

Em Montes 
Claros, o 
local de 

recebimento 
será na obra 
do aeroporto 

da cidade.

Nosso país sempre teve altos 
e baixos na sua economia, e nós, 
brasileiros, sempre encontramos 
formas de não deixar a peteca 
cair.Em 2014, uma crise econô-
mica no governo de Dilma Rou-
sseff, que ocasionou a conhecida 
recessão de 2015, neste período 
o país alcançou 14 milhões de 
desempregados. Em 2019,com 
a pandemia COVID,chegamos a 
14,7 milhões de brasileiros de-
sempregados.O Brasil vive um 
dos momentos mais difíceis 
da sua história. Mas somos um 
povo de força e fé; somos criati-
vos e determinados! O comércio 

teve que se reinventar, e investir em novas formas de entregar seus 
produtos aos seus consumidores.Veio então o delivery,que nos per-
mitiu continuar respirando, em meio a uma crise sem precedentes. 
O delivery abrange todos os segmentos de produtos, tais como, ali-
mentar, vestuário, calçados, peças automotivas, etc. O investimento é 
baixo, e os bancos têm oferecido linhas de crédito para empresas MEI, 
com taxas de 3,5 a 4 % ao mês(valor final). Vale a pena investir nesse 
negócio e ajudar a economia do nosso país a se reerguer. Basta ter fé, 
coragem e não temer o novo!

Ariadne Lopes 
(Administradora e proprietária

da Ari Gourmet)

A veterinária Cristiane 
Rocha minha grande 
amiga nos deixou tão 
rápido na madrugada 
desta quarta-feira que 

o Espírito Santo de Deus 
venha confortar seus 
familiares e amigos

Sete Lagoas. No entanto, o treina-
dor pode promover mudanças na 
escalação.

Autor do gol do triunfo celes-
te, Bruno José tende a recuperar a 
vaga entre os titulares, assim como 
o centroavante Marcelo Moreno. 
Existe ainda a possibilidade de Luxa 
voltar com Giovanni e Flávio.

Com isso, um provável Cruzeiro 
teria Fábio; Cáceres, Ramon, Eduar-
do Brock e Matheus Pereira; Adria-
no, Rômulo (Flávio) e Wellington 
Nem; Claudinho (Giovanni), Bruno 
José e Marcelo Moreno.

Caso conquiste a vitória, a Rapo-
sa chegará a 32 pontos e se apro-
ximará do próprio Operário, que 
soma 33. Luxemburgo mantém o 
discurso de que ainda é possível 

brigar pelo acesso à elite do Brasi-
leirão de 2022.

RELACIONADOS
DO CRUZEIRO

Goleiros: Fábio e Lucas França
Lateral-direito: Raúl Cáceres
Lateral-esquerdo: Matheus Pe-

reira
Zagueiros: Eduardo Brock, Jo-

seph, Léo Santos e Ramon
Volantes: Adriano, Flávio, Lucas 

Ventura e Rômulo
Armadores: Claudinho, Giovan-

ni, Marco Antônio e Marcinho
Atacantes: Bruno José, Dudu, 

Felipe Augusto, Marcelo Moreno, 
Thiago, Rafael Sóbis e Wellington 
Nem (Superesportes)

público - a prefeitura de Bh liberou 
30% da capacidade do estádio. No 
dia seguinte, às 21h30, Flamengo e 

Barcelona se enfrentarão no Monu-
mental, em Guayaquil, no Equador. 
(Superesportes)
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GUERRA DOS CELULARES 

VOCê já sabe que o iPhone 13 foi lançado e sua versão mais cara 
chegará ao Brasil por salgados R$ 15,5 mil. O que você precisa descobrir 
é se ele vale o investimento e se é indicado para as suas necessidades. 
De minha parte vou ficar com o meus mesmo. Tal como ele é. Não caio 
nessa onda. A não ser que eu seja presenteado. Ai muda de figura...

MULHER DE FIBRA

FÁTIMA TURANO, como todos sabem, é uma mulher de muita visão e 
batalhadora. Depois de vender a UNIVERSIDADE, que ela criou e que se 
tornou uma das melhores do Estado, ou seja, FIP-MOC. Ela inaugurou 
esta semana seu moderno escritório sob as bênçãos do PADRE IVAN. Fá-
tima está pretendendo lançar ainda este ano, um novo empreendimento 
e vem fazendo pesquisas e com certeza, vai ser um sucesso. Bola para 
frente querida amiga-irmã.

INELEGIBILIDADE ABRANDADA 

O Senado aprovou projeto de lei que abranda as punições previstas 
na Lei da Ficha Limpa. O texto permite candidatura de políticos deten-
tores de cargos ou funções públicas cujas contas foram julgadas irregu-
lares, mas que foram punidos apenas com multa e segue para sanção 
de Bolsonaro.

SERVIDORES PÚBLICOS

Com mudanças na organização da administração pública e no regi-
me de contrato de servidores públicos, o relatório da PEC da Reforma 
Administrativa começou a ser analisado nesta terça-feira, na Comissão 
Especial da Câmara dos Deputados. Ufa, até que enfim.

PASSAPORTE DE VACINA 

A CIDADE do Rio começa hoje a exigir comprovante de vacinação 
contra a Covid-19 para liberar o acesso a locais de uso público, como 
academias, cinemas e teatros. A medida, adiada por duas semanas, já 
teve pelo menos um efeito positivo: o número de pessoas com imuniza-
ção em atraso caiu desde que foi anunciada, em 18 de agosto.

ESSA É A JUSTIÇA QUE QUEREMOS 

EMBORA SEJA contundente a participação de Lula em esquemas ilí-
citos, o petista acumula vitórias na Justiça ao longo dos últimos tempos, 
beneficiado, sobretudo, por decisões do Supremo Tribunal Federal. 
Além de transferir para a cordata Justiça Federal do Distrito Federal as 
quatro ações penais movidas pela Lava Jato em Curitiba, Lula aguarda, 
sorrindo, pela consequente prescrição dos crimes. Em cerca de um mês, 
Lula conseguiu quatro decisões a seu favor.

12 SOcial

PELO MENOS, estamos vendo vários eventos acontecendo. É claro, 
em números menores de convidados, mas os buffets como o de DUCA 
& NAZARETh, já estão a todo vapor bem como os decoradores, Cesar 
Costa, Rondinelly, Vanilda Miranda, com suas flores maravilhosas colhi-
das em sua chácara.

COMISSÃO de Finanças e Tributação analisará projeto que prorroga 
até 2026 o incentivo à manutenção de empregos. A medida de desone-
ração da folha está em vigor, mas termina em dezembro, o que poderia 
provocar milhares de demissões.

TAMBÉM FAZENDO sucesso nas recepções que estão sendo realiza-
das aqui em Moc e na região, o empresário, hALAN BORGES, com seu 
FLAY BAR ShOW. Ele monta belos e bem montados bares itinerantes 
com excelentes coquetéis.

GAFES VIRTUAIS desde que o Judiciário começou a realizar sessões 
por meio virtual, cenas inusitadas – e engraçadas - começaram a apare-
cer durante os julgamentos. Já teve gente dormindo, matando pernilon-
go, rindo da derrota do cliente, falando palavrão e até... soltando pum! 
Acredite se quiser.

E COMO eu havia anunciado aqui na coluna na semana passada, o 
GOVERNADOR ROMEU ZEMA, esteve aterrissando ontem aqui em Moc 
e assinou ordem de serviço para o ANEL RODOVIÁRIO NORTE com 12,2 
quilômetros de extensão. Vamos aguardar o início das obras.

A DONA DO WHISKY  “Johnnie Walker” conseguiu manter a proi-
bição do uso da marca “João Andante” por cachaça mineira. A 3ª turma 
do STJ manteve decisão do TJ/SP que considerou que, embora as partes 
comercializem bebidas destiladas distintas, não se pode desconsiderar o 
evidente parasitismo.

QUERO AGRADECER ao MESTRE da nossa cultura, WANDERLINO 
ARRUDA, pela belíssima crônica em homenagem a nossa inesquecível, 
DONA DINA PAULINO, que foi sua companheira de trabalho na Escola 
Normal. Wanderlino Arruada, vem resgatado a MEMÓRIA DE MONTES 
CLAROS e isso é muito importante. Aplausos e mais aplausos...

COM ALTA da Selic, bancos vão aumentar juros da casa própria. Na 
contramão do mercado, presidente da Caixa prometeu redução de taxas. 
Esse comportamento é bem estranho e cheira a uma irresponsabilidade.

A RESPEITADA AUTO-ESCOLA ATIVA, comandada pelos empresá-
rios, Denise e Eduardo Veloso, e os filhos, Daniela e Andrey (Poty) tra-
balhando com muita seriedade com aulas remotas. Como sempre digo: 
gosto de ver a união da família que trabalha junto. Aplausos...

MESMO NA PANDEMIA, o número de casamentos continua aumen-
tando e a maioria está optando em realizar as cerimônias em belas fazen-
das ou então nos espetaculares locais de eventos a beira-mar em Arraial 
D’ Ajuda. É claro que existe número limitado de convidados, mas com 
o aumento da vacinação, certamente, breve, será aplicado uma lei de 
maior flexibilização. 

VOU ABRIR A PÁGINA DE HOJE, focalizando a empresária e digi-
tal influencer, LETÍCIA TURANO, que está expandindo charme e 
elegância em Paris, onde curte final de verão com Leandro Olivei-
ra e os filho: Lisa e Luca.

REMINISCÊNCIAS- Como já disse anteriormente, já fui a PARIS 
várias vezes e pretendo voltar  outras mais, pois é a cidade que 
mais me encanta. Ontem, eu falei sobre o SONHO REALIZADO em 
morar na bela cidade fantástica. Dos doze meses da bolsa que ga-
nhei, eu fiquei apenas quase nove meses, pois não aguentei ficar 
longe da minha MONTES CLAROS querida. Saudade era tanta que 
enviava cartões postais a todos os amigos e também artigos para 
minha coluna no JORNAL DO NORTE. Lembro-me perfeitamente 
de uma noite de lua cheia, num cenário de cartão postal no trecho 
do rio Sena, com vista para Torre Eiffel e o Palácio da Justiça (ele 
fica de um lado e a NotreDame do outro), curtindo muita nostalgia, 
morrendo de saudades de Montes Claros, da família e dos amigos, 
eu estava acompanhado de Cínthia Demichelli e lhe disse: “Olha, 
Cínthia, eu queria estar agora lá na Pizzaria Papaula, mesmo sen-
tindo todo o terrível cheiro e esgoto do Rio Verde (ainda aberto, na-
quele tempo), já que a avenida não tinha sido canalizada). “Prefiro 
estar ali comendo pizza com aquele mau cheiro todo, do que jantar 
agora aqui em Paris”, completei, sem avaliar bem tudo de bom que 
estava acontecendo comigo. Ela concordou e me disse que estava 
também com muita saudade do Brasil, de onde havia saído  a três 
anos. Não aguentei ficar um ano em Paris. Retornei com nove me-
ses e, quando cheguei a Montes Claros, fiquei impressionado com 
a quantidade de amigos no aeroporto. Naquela época, o Boeing da 
VARIG fazia escala em Montes Claros. Quando desci do avião, pude 
ver direito aquele mundo de gente me esperando, entre familiares 
e amigos, e, à noite, a surpresa maior, quando estes amigos orga-
nizaram uma grande recepção na casa de Roberto e Neide Amaral. 
Quando cheguei ali fui recebido com um show pirotécnico, que se 
refletiu sobre toda a cidade. Dezenas de pessoas se aglomeravam 
na residência dos Peres Amaral, para jantar. Foi um acontecimento 
incrível, que mostrou todo o carinho de minha gente para comigo. 
Mas as manifestações não pararam por aí. Muitas mensagens foram 
publicadas no Jornal do Norte que lançou uma edição especial de 
BOAS VINDAS. 

REALMENTE, é uma graça do bom Deus uma pessoa chegar aos 
100 anos de idade, lúcido e poder curtir seu centenário ao lado dos 
familiares com direito a bolo de aniversário, como aconteceu no úl-
timo final de semana com o conhecido e muito querido, RAIMUN-
DO TUPINAMBÁ. Veja ele aí todo feliz ao lado da esposa, Dalma e os 
filhos, Wildes, Adriene, Renato e Everaldo, hoje todos vencedores, 
pois foram criados em um berço realmente de ouro e com muitos 
exemplos dos pais. Viva Raimundo Tupinambá e que ele continue 
comemorando mais anos de vida.

A DINÂMICA empresária do setor fashion, Cinthia Medrado, em 
uma bela foto com o filhos, Lucas, Julia, Luisa e Nathalia. Cinthia 
estará promovendo no próximo dia 22 seu tradicional desfile PRI-
MAVERA-VERÃO e envia convite. 

FELIPE GABRICH e Márcia Maia, estiveram curtindo o final de 
semana em GRÃO MOGOL, nossa cidade histórica que amamos 
muito. Voltaram encantados, principalmente com a categoria em 
receber dos anfitriões, Alexandre Ricardo Damasceno e Keila das 
Dores Alves.

REININE CANELA, foi um dos amigos que fez uma linda saudação 
na edição do JORNAL DO NORTE: “Não foram poucos os que afir-
mavam que Theodomiro Paulino nasceu para ser vitorioso. A esta 
corrente me uni há muito tempo. Quem duvidar do vaticínio, é só 
fazer, retrospecto da vida de THEO. Desde sua infância até os nos-
sos dias privo de sua amizade.  Mas antes, muitos antes, já conhe-
cia  sua família, uma das tradicionais da região. THEO, que acumula 
grandes vitórias, lutou muito para vencer. E continua lutando. Nada 
chegou graciosamente às suas mãos. O menino que ontem apanha-
va e entregava roupa para lavanderia, a pé pelas ruas da cidade, hoje  
brilha no jornalismo social, ocupando um grande espaço em todo 
país e até no exterior. Suas vitórias foram  sempre trilhadas com a 
família, o sucesso não  podou suas antigas amizades. De esnobe, 
THEO não tem nada. Na verdade, é um homem simples, amigo dos 
amigos, sensível, caridoso, filho dedicado, carinhoso, e de uma per-
sonalidade marcante. Profissional respeitado por sua competência, 
honestidade e independência, qualidades reconhecidas além das 
fronteiras do país, e que valeram o seu indiscutível prestígio. THEO 
hoje é um homem realizado  profissionalmente. Após vários meses 
ausente em viagem de estudos em Paris, THEO retorna a Montes 
Claros, para satisfação dos amigos. Seja bem-vindo”.

A MONTES-CLARENSE, Mary Mendes Aguiar, que quando jovem 
era uma das meninas de maior sucesso em nossa juventude Doura-
da, hoje, reside no Rio e está aí com sua linda filha, Mary Jane.

VAP & VIP


